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MES NUMÉROS 
UTILES

Mairie
CONTACT : Tél. 04 78 05 26 33 
contact@soucieu-en-jarrest.fr

 # ACCUEIL  Lundi : 13h30-17h 
Mardi et Jeudi : 8h30-12h et 13h30-17h  
Mercredi et Vendredi : 8h30-12h

 # URBANISME  Contact uniquement  
par téléphone (Tél. 04 78 05 26 33) ou  
par mail (urbanisme@soucieu-en-jarrest.fr) 

 # CCAS  Lundi : 13h30 - 17h 
Mardi et Jeudi : 8h30 - 12h et 13h30 - 17h 
Vendredi : 8h30 - 12h

Espace France  
Services
50 avenue du Pays Mornantais, 69440 Mornant 
Tél. 04 78 44 14 39, courriel : france.services@
copamo.fr. Soutien et aide dans vos démarches 
emploi, formation, numérique, logement, 
protection sociale…

Pratique
 # ENEDIS  Urgences dépannages 
09 72 67 50 69 ; www.enedis.fr

 # GRDF  Urgence sécurité. Tél. 0800 473 333 
disponible 7j/7 24h/24 ; www.grdf.fr

 # ORANGE  Assistance technique : Tél. 39 00 ; 
Signaler un dommage sur la voie publique : 
dommages-reseaux.orange.fr

 # SUEZ  Distribution d’eau potable 
Tél. 09 77 40 11 32

 # SIAHVG VAUGNERAY  Assainissement  
Tél. 04 37 22 69 23

 # IMPÔTS  1 rue Jacques Prévert BP 30 69701 
Givors Cedex ; Tél. 04 72 49 52 60 sans  
rendez-vous lundi et jeudi 8h30 - 12h et 
13h30 - 16h, sur rendez-vous, mardi et vendredi 
8h30 - 12h et 13h30 - 16h

# CENTRE DES FINANCES PUBLIQUES  
(gestion du service public local) 50 avenue du 
Pays Mornantais – BP 7, 69440 Mornant ;  
Tél. 04 78 44 01 20 ;  
t069024@dgfip.finances.gouv.fr,  
sans rendez-vous mardi mercredi et jeudi 
8h30 - 12h30

 # CPAM DU RHÔNE  69907 Lyon Cedex 20 ; 
Accueil téléphonique du lundi au vendredi  
de 8h à 17h au 36 46

 # AGENCE POSTALE COMMUNALE   
7 rue Micky Barange, 69510 Soucieu-en-Jarrest ; 
Mardi et jeudi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h, 
mercredi et vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 
18h, samedi de 9h à 12h

 # JOURS DE MARCHÉ  le mardi matin  
et le dimanche matin, place de la Flette ;  
Marché bio le vendredi 16h30 - 19h, au Chapi,  
place du Pillot

# SPA (ANIMAUX EN DIVAGATION)   
Parc d’activités des Vallières, 12 rue de l’Industrie, 
69530 Brignais ; Tél. 04 78 38 71 71

 # CORRESPONDANT PRESSE DU PROGRÈS  
lprtassin@leprogres.fr

# TAXI JARRÉZIEN   
taxiouestlyon@gmail.com ; Tél. 06 80 78 93 03

Urgences
 # POMPIERS  Tél. 18 ou 112 (depuis un portable) 

 # SAMU  Tél. 15

 # CENTRE ANTI POISON  Tél. 04 72 11 69 11

 # POLICE MUNICIPALE  Tél. 06 23 02 52 25

# GENDARMERIE DE MORNANT  
Tél. 04 78 44 00 64 ou 17

Enfance & jeunesse
 # ÉCOLES DE SOUCIEU-EN-JARREST  
Groupe scolaire public des Chadrillons  
Rue Micky Barange 
École Primaire : Tél. 04 78 05 28 06 
École Maternelle : Tél. 04 78 05 20 38 
École privée Saint Julien 
Rue Abbé Deflotrière : Tél. 04 78 05 59 60 

 # COLLÈGE LA PERRIÈRE   
Chemin de la Maillarde : Tél. 04 72 31 80 70

 # PÔLE ENFANCE  Gestion du restaurant 
scolaire, du périscolaire… Tél. 04 78 05 39 84 
pole.enfance@soucieu-en-jarrest.fr

 # GUICHET UNIQUE PASSERELLE 
ENFANCE  (crèches, RAMI…) 
Tél : 04 37 22 00 93 
passerelle.enfance@copamo.fr

 # SPL - ENFANCE EN PAYS MORNANTAIS  
accueil de loisirs 4 - 12 ans 
Tél : 04 78 44 74 99 ; www.spl-epm.fr

# JEUNESSE  Tél. 06 07 65 20 52 ;  
jeunesse@soucieu-en-jarrest.fr

Loisirs
 # BIBLIOTHÈQUE ÉCLATS DE LIRE   
Place Jeanne Condamin ; Tél. 04 72 31 15 53 ; 
bibliotheque@soucieu-en-jarrest.fr

 # ESPACE CULTUREL JEAN CARMET  
Boulevard du Pilat, 69440 Mornant  
Tél. 04 78 44 05 17 
culturel@copamo.fr

 # OFFICE DU TOURISME  
« LES BALCONS DU LYONNAIS »   
Boulevard du Pilat, 69440 Mornant 
Tél. 04 78 19 91 65 
accueil@otbalconsdulyonnais.fr

 # CENTRE AQUATIQUE LES BASSINS  
DE L’AQUEDUC   
276 avenue du Pays mornantais, 69440 Mornant ; 
Tél. 04 78 44 70 26 
centre.aquatique@copamo.fr

Environnement
 # SITOM SUD RHÔNE  
Tél. 04 72 31 90 88 ; www.sitom-sud-rhone.com ; 
contact@sitom-sudrhone.com

 # DÉCHETTERIES À PROXIMITÉ  
Mornant : 1800 route du Rosséon  
Lieu dit « Le Jonan » - RD 63. Horaires hiver du 
2/11 au 28/02 : Lundi, mercredi, jeudi, vendredi de 
9h-12h et 14h-17h30. Samedi 9h-17h30
Chaponost : route des Troques. Horaires hiver 
du 2/11 au 28/02 : Lundi, mercredi et vendredi 
15h-17h30. Mardi 10h-12h et 15h-17h30. Samedi 
9h-12h et 14h-17h30
Brignais : Rue des Ronzières. Horaires hiver du 
2/11 au 28/02 : Lundi, mercredi, jeudi, vendredi 
9h-12h et 14h-17h. Samedi 8h30-12h30 et 14h-18h
Saint-Laurent d’Agny : 1 200 route de Soucieu 
– RD30. Horaires hiver du 2/11 au 28/02 : Lundi, 
mardi, mercredi et samedi 9h-12h et 14h-17h30.
Vendredi 14h-17h30 
Accès par lecture de plaque d’immatriculation 
(inscription nécessaire au préalable)

Services médico-sociaux
 # MAISON MÉDICALE  Rue de la Piat  
Médecins : Secrétariat pour prise de RDV ;  
Tél. 04 78 68 41 18 et sur www.maiia.com ; 
Permanence assurée samedi matin sur rendez-
vous de 8h à 11h15. 
Dentistes : tous les jours de la semaine 
uniquement sur rendez-vous au 04 78 05 18 98

 # MAISON MÉDICALE DE GARDE  
 SUD-OUEST LYONNAIS BRIGNAIS  
Immeuble Le Sud-Ouest (à proximité du rond-
point de la SPA) 2A route de Lyon à Brignais.  
Sur RDV uniquement au 04 72 33 00 33

 # PHARMACIE DE SOUCIEU  
8 place du 11 novembre

 # SOINS INFIRMIERS  
• Cabinet CHENU Joëlle et ROUX Christine 
13, Place du 11 novembre 1918 ; Tél. 04 78 05 35 43  
chenu.j@wanadoo.fr ou roux.christine@hotmail.com 
• Cabinet infirmier jarrézien 
11 place de Flette ; Tél. 04 78 42 31 95 
cabinetinfirmierjarrezien@orange.fr

# DIÉTÉTICIENNE NUTRIONNISTE  
• DELOGE Marion – 7 place du 11 novembre 1918 
Tél. 07 86 52 93 65 
mariondeloge.diet@gmail.com

 # KINÉSITHERAPEUTES  
• Cabinet Elea : CUOCCI Marina, LUYAT Caroline, 
BADOR Charline et SOUPART Maryline 
12 rue du Stade ; Tél. 09 83 89 69 06 
• MANILLER Sébastien - 2 allée des Nectavignes 
Tél. 04 78 68 23 11 / 06 16 53 55 18

 # OSTHÉOPATHES  
• DOUARE Romain-Alexandre et PERRIER Julien 
15 bis rue Charles de Gaulle ; Tél. 09 81 61 77 67 
• GONTHIER Arnaud 
7 place du 11 novembre 1918 ; Tél. 07 81 49 96 26 
• CARLIN Florence 
7 place du 11 novembre 1918 ; Tél. 06 10 88 56 05

 # ORTHOPHONISTES  
• HERRY Laurence et ESCARO Valérie 
12 rue du stade ; Tél. 04 78 05 56 14

# ORTHOPTISTE  
• WETTER Morgane 
7 place du 11 novembre 1918 ; 07 56 80 82 44

# CENTRE MÉDICO-PSYCHO-PÉDAGOGIQUE  
CMPP René Milliex - 3 montée de Cras,  
69700 Givors ; Tél. 04 78 73 11 10

 # CENTRE MÉDICO-PSYCHOLOGIQUE  
Maison de la santé - 5 place du 11 novembre 1918,  
69510 Thurins ; Tél. 04 37 20 21 05

 # PSYCHOMOTRICIENNE   
GOURBEYRE-BOREL Noémie  
15 bis rue Général de Gaulle ; Tél. 07 77 05 26 99

# SOPHROLOGUE  
BRUANDET Delphine  
1 place du Planil ; Tél. 06 13 47 19 01

 # ASSISTANTE SOCIALE  Maison du Rhône -  
2 route des Troques, 69630 Chaponost 
Tél. 04 87 34 01 44

 # MAINTIEN À DOMICILE -  
 TRANSPORT ACCOMPAGNÉ - REPAS  
AMAD Mornant ; Tél. 04 78 44 09 05 
ADMR du Pays Mornantais, 30 route de Mornant,  
69440 Saint-Laurent-d’Agny ; Tél. 04 72 31 06 16  
admr.mornant@fede69.admr.org

 # CENTRE DE PLANIFICATION ET 
D’ÉDUCATION FAMILIALE  6 rue Jacques 
Prévert, 69700 Givors ; Tél. 04 72 24 19 18

 # PRÉVENTION ADDICTOLOGIE  CSAPA -  
2 place du Coteau, montée de Cras, 69700 Givors 
cspa.givors@anpaa.asso.fr ; Tél. 04 72 49 23 77

# MÉDIATRICE FAMILIALE   
Nathalie PÉRAT ; Tél. 06 30 09 81 51 
mediation.familiale@copamo.fr
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hers Jarréziennes  

& Jarréziens,

Cet été 2024 a commencé avant l’heure avec cette belle jour-
née de carnaval organisée par le Comité des Parents d’Élèves. 
Je tiens à les remercier particulièrement ainsi que d’autres 
associations pour avoir fait de cet évènement autour des jeux 
olympiques un temps fort apprécié de tous.

Plus de 1 000 personnes étaient ainsi rassemblées, ce qui 
confirme votre engouement pour les rassemblements collec-
tifs. On peut porter aussi le même regard sur « Les scènes 
Jarréziennes » qui réunissent maintenant à chaque spectacle 
plusieurs centaines de spectateurs.

Côté Mairie, nous travaillons actuellement à l’intégration de 
nouveaux services communaux. Ainsi, dès la fin de l’année, vous 
pourrez bénéficier d’un service dédié à l’attribution de cartes 
d’identités et de passeports.

Après l’ouverture de notre agence postale, qui enregistre 
chaque jour d’avantage de nouveaux usagers, notre objectif 
est de réunir sur place l’essentiel des services dont vous avez 
besoin au quotidien.

Nous sommes heureux aujourd’hui de voir notre centre-bourg 
embelli, se revitaliser avec une offre commerciale concentrée 
autour de la place du 11 novembre (boucherie, petit casino, bou-
langerie, pharmacie, épicerie, tabac-presse, bar…). Le marché 
du dimanche près de l’église contribue à ce nouvel essor.

Pour compléter l’aménagement du cœur de bourg, une reprise 
de la voirie et de nouveaux trottoirs seront créés côté place 
de la flette afin de sécuriser encore mieux les déplacements 
piétons. Les travaux commenceront d’ici la fin de cette année.

Préserver notre patrimoine tout en répondant aux enjeux 
futurs, c’est le défi que nous souhaitons relever en centrant 
notre réflexion sur quatre projets majeurs concernant des 
équipements scolaires, associatifs, sportifs et la santé. Nous 
espérons que ces études porteront leurs premiers fruits avant 
la fin de l’année prochaine. Pour les découvrir, je vous invite à 
lire le dossier au centre de ce nouveau Soucieu Mag très fourni 
mais aussi très attendu !

Je vous souhaite à toutes et à tous une bonne lecture et un 
excellent été 2024.

Le Maire, Arnaud Savoie
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LES GRANDS MOMENTS 

DU « P’TIT MARJON »

I
l suffit de prendre un peu d’altitude 
pour découvrir un des plus beaux 
quartiers de Soucieu, "Le Marjon". 
Si tous les Jarréziens connaissent 

le restaurant "Du côté de Marjon" en 
revanche peu connaissent l’existence 
du "P’tit Marjon".

Dès les beaux jours, cette annexe du 
Marjon invite à fêter l’été pour se 
retrouver entre amis autour d’un apéro 
ou d'un apéritif dînatoire, faire durer le 
plaisir de ces belles soirées en terrasse
tandis que tintent les verres de rosé 
encore embués de fraîcheur.
Blanc, rosé, rouge… Le P’tit Marjon ne 
manque pas de nectars à vous proposer 
et même d’excellents cocktails à siroter 
avec modération. 
Vous trouverez ici à déguster mais 
aussi à grignoter d’excellentes tapas 

très couleurs locales comme « les gre-
nouilles du pauvre » appelées commu-
nément bréchets de poulet persillés, les 
croque-monsieur à la truffe, mais aussi 
des tartares, des burgers… Autant de 
petits plats cuisinés qui complètent les 
planches plus traditionnelles.
Vous êtes joueuse ou joueur… Ça tombe 
bien ! Le terrain de pétanque vous 
attend pour défier vos amis. Si vous 
redoutez la « Fanny » alors vous pré-
férerez peut-être le jeu de fléchettes.
Du mois d’avril à septembre, le P’tit 
Marjon vous invite tous les premiers 
vendredis soirs du mois à une soirée à 
thème selon l’inspiration du moment.
Début avril c’était la soirée « Fin de 
ski » avec karaoké et fondue. En juil-
let, ça sera soirée paëlla rock. En août 
pas de soirée à thème mais l’animation 
reprend en septembre.
Enfin, l’autre temps fort des animations 
sera le concours de pétanque organisé 
le 20 mai. « Tu tires ou tu pointes » 
sera bien sûr la question du jour mais 
comme le conclut l’hôtesse du lieu, Sté-
phanie Fabre, l’important ne sera pas 
de gagner mais de partager un bon 
moment. n

— Gérard Magnet,  

adjoint Culture et Communication

D’avril à 
Septembre,  
le P’tit Marjon 
vous invite 
tous les 
premiers 
vendredi-soir 
du mois  
à une soirée  
à thème
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PEU COMMUN
Place aux artisans 
L'association Komuna a lancé en septembre dernier son ate-
lier partagé et compte désormais de nombreux artisans : 
artiste, céramiste, charpentier, ébéniste, étainier, maroqui-
nière, métallier, paysagiste, plombier, souffleuse de verre, 
menuisiers....
Léonard Perrot, Corentin Dalin et Hugo Carnec sont les créa-
teurs de ce lieu. L’idée est née d’un besoin commun d’espace 
d’ateliers. Tous, indépendamment, cherchaient des locaux 
plus grands mais aussi la possibilité de s’entraider entre 
artisans. La rencontre avec M. Chipier a été déterminante. Il 
leur offrait la possibilité de transformer son ancienne usine 
en divisant son bâtiment de 1500m2 en espaces multiples où 
chaque corps de métier pourrait trouver sa place.

Des valeurs communes
Ainsi Komuna rassemble désormais des artisans qui malgré 
leurs spécialités différentes se retrouvent autour de valeurs 
communes : écologie, accompagnement, entraide et coopé-
ration entre artisans et créateurs.
Leur envie : faire vivre et développer un artisanat de qua-
lité au service du territoire, dans une démarche d’écono-
mie circulaire. Le groupement en collectif pluridisciplinaire 
et l’appartenance pour certains à la coopérative Cabestan 
permet de proposer un large champ de compétences com-

plémentaires en favorisant des projets de grande ampleur.
Fondement de cette structure, la dimension écologique se 
concrétise au travers de différents aspects : la mise en place 
d'outils communs, d'espaces partagés, le choix de circuits 
courts d'approvisionnements, la mutualisation des trans-
ports de marchandises, l'optimisation énergétique et le 
recyclage des matériaux.
Cet établissement n’est pas destiné à l’accueil du public. Il 
s’agit bien d’ateliers qui ne proposent pas de vente d’objets 
artisanaux sur place. Ceux qui ont pu assister à l’inaugura-
tion de Komuna ont pu découvrir ce nouveau lieu hors du 
commun, montée des Balmes. n

— Laurence Chirat, adjointe à la Communication

J
ahjah KASSEM s’est installé 
sur le marché du dimanche 
fin octobre 2023 ! Depuis, 
vous avez sûrement senti 

les délicieuses odeurs de ses plats 
libanais : taboulés, fallafels, mezzés, 
houmous…

Depuis 17 ans, Jahjah Kassem travaille 
dans la restauration se partageant 
entre le Liban, l’Italie et la France mais 
c’est à Soucieu qu’il a choisi de poser 
ses valises et lancer son activité fin 
septembre 2023. Notre village compte 
beaucoup pour lui car c’est aussi celui 
de sa femme, c'est pourquoi il voulait 
apporter quelque chose à la commune 
qui l’a accueilli.

Rendez-vous au marché
Son projet a beaucoup évolué et sa 
motivation reste intacte. Son crédo : 
une cuisine maison faite à 100 % avec 
amour. La qualité est primordiale pour 
lui. Il refusera toujours de vous propo-
ser un produit dont il n’est pas fier ! 

Aujourd’hui Jahjah Kassem travaille 
seul ce qui représente un emploi du 
temps bien chargé. De 18 à 20 heures 
par jour sont nécessaires pour propo-
ser sa gamme sur les marchés. 
Parallèlement, Il propose également 
une activité de traiteur quand il en a 
l’opportunité. 

Vous pouvez le retrouver sur les mar-
chés de Mornant les vendredis, Brignais 
les samedis, Soucieu les dimanches.
Si vous avez envie de voyager au tra-
vers de ses plats cuisinés aussi subtils 
qu’exotiques, une visite s’impose. Alors 
bonne dégustation ! n

— Laurence Chirat,

Marché du dimanche

UN PARFUM DE LIBAN À SOUCIEU

 —
 M

a
i 

2
0

2
4

 —
 #

6
8

P5



É
C

O
N

O
M

IE
 L

O
C

A
L
E

UNE FROMAGERIE 
À SOUCIEU

BIENVENUE  
À LISA BAR

Depuis début mars, un nouveau commerce a ouvert : il 
s’agit d’une fromagerie, cave à vin, épicerie fine. 
Après une réflexion avec son fils Charlie, propriétaire du bar 
à vin « La gare » Eric Baroé décide de monter une fromage-
rie. Le local de l’ancien quincailler Arnaud est à vendre. Une 
occasion à ne pas manquer ! Il faudra beaucoup d’heures 
de travail, une bonne dose de courage et une vision claire 
de l’agencement pour parvenir à cette belle fromagerie. En 
effet, Éric Baroé a réalisé 80% des travaux d’aménagement !

Pourquoi une fromagerie ? 
Éric Baroé — Il n’y a pas eu sur ces 40 dernières années de fro-
magerie sur Soucieu, c’est un manque que j’ai voulu combler. 
Que peut-on trouver au Velours ? 

É.B. — Evidemment du fromage mais pas ceux des grandes 
surfaces : on essaye de mettre en avant des variétés qui ne 
sont pas courantes : on se sert chez des coopératives et des 
artisans directement. Même si vous n’aimez pas le fromage, 
nous proposons plein d’autres choses : miel, confiture, chips 
artisanales, jus de fruits, terrines de chez Joko, un bel échan-
tillon de vin qui va aller en s’étoffant, spiritueux, … Tiphaine 
saura vous conseiller ! 
Nous réfléchissons à ouvrir une terrasse en été pour pouvoir 
prendre un verre avec une planche de fromage, à l’étage se 
trouve une salle de dégustation... pour de futurs projets qui 
devraient rapidement voir le jour. 
Pourquoi « le Velours » ? 
É.B. — Je suis fils de canuts et Soucieu était un centre névral-
gique de la fabrication du velours de soie. n

— Laurence Chirat

 d'infos : Horaires : 
Mardi, jeudi et vendredi : 9h — 12h et 16h — 19h
Mercredi : 9h — 12h
Samedi 9h — 12h et 16h — 19h30
Dimanche : 10h — 12h30

Enseigne coquette, intérieur cosy, couleurs 
chaudes, atmosphère conviviale… Connaissez-vous 
Lisa Bar ? 
C’est le nouvel établissement qui succède au bar 
des Caraïbes au cœur du village. Nous profitons de 
cette occasion pour souhaiter une agréable retraite 
à Nicolas et Pascale qui ont fait vivre ce lieu durant 
des années.
Nous avons interrogé Franck son nouveau proprié-
taire sur ce qui l’a amené à investir ce lieu familier 
aux Jarréziens.

Et pourquoi l’avoir appelé Lisa ?

Franck — Lisa, c'est le nom donné à la pizzeria que j’ai 
reprise il y a 4 ans à Soucieu. Il reprend la première 
lettre des prénoms de mes enfants, mes filles Lora, 
Illona, Salomé et mon fils Aron.
Qu’est-ce qui vous a donné envie de reprendre  

ce bar ? 

Franck — Pour la petite histoire, c’est mon oncle 
Prosper qui tenait ce bar, il y a 50 ans… Je voulais 
créer un lieu où tout le monde ait envie de venir, un bar 
où l’on se sente bien. Que l’on soit jeune ou plus âgé, 
que l’on soit natif ou que l’on soit nouvellement arrivé.

Dans cette perspective, Franck propose en plus du loto 
de nombreuses animations destinées à attirer tous les 
publics : retransmission de matchs de l’Euro et des 
Jeux olympiques, soirées Karaoké… Il fait également 
venir des petits groupes de rock amateur !
Pour compléter un panel de boissons très fourni, Lisa 
Bar agrémentera les tables d’une petite restauration 
avec notamment des planches. Un autre petit plus 
désormais c’est la terrasse ouverte tout l’été. 
Enfin, l’atout essentiel de ce bar, c’est le sourire de 
Carine qui vous accueille chaque jour à l’heure du 
café ou de l’apéro. n

— Gérard Magnet
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IELes jardins familiaux de Flora

Vivre, grandir et jardiner  
à Soucieu-en-Jarrest !
Née de la passion de 8 jardiniers en 
herbe et d’une volonté de la mairie 
matérialisée en 2016, l’association 
des Jardins Familiaux de Flora (JFF) 
compte aujourd’hui 41 familles sous 
la houlette de leur nouveau président 
Etienne Schmitt et d’un conseil d’ad-
ministration redynamisé ! L’envie et 
les valeurs sont intactes : jardiner 
sur des parcelles de 25 à 50 m2 où 
vont pousser chaque saison, sans 
produits phytosanitaires, légumes, 
fleurs, herbes aromatiques…tout en 
favorisant le lien social qui reste la 
motivation principale. Véritable lieu 
d’échanges et de convivialité où se 
rencontrent plusieurs générations 
de jardiniers de tous milieux, l’asso-
ciation favorise un brassage social 
et accueille également des projets 
pédagogiques, notamment avec 
l’école des Chadrillons (plantations 
par les élèves, visites, etc).

De récents projets s’inscrivant dans une 
démarche de développement durable, 
d’éducation à l’environnement et de 
partage d’expériences sont à l’étude 
en collaboration avec la Mairie. La 
création d’un Walipini (serre enterrée) 
et d’une mare pédagogique sont évo-
quées au travers d’un possible agran-
dissement des jardins, qui permet-
trait l’accueil de nouveaux candidats, 
regroupant à terme plus de 50 familles 
(taille maximale souhaitée) ! Il faudra 
pour cela trouver un lieu de dépose 
alternatif pour les dizaines de m3 de 
terre végétale stockées en contrebas 
des jardins, propriété de la commune et 
dont les services techniques ont gran-

dement besoin pour leurs chantiers 
divers (toute suggestion est la bien-
venue dans ce contexte). Les projets 
récemment présentés en Assemblée 
Générale le 5 février dernier ont été 
présentés le 3 avril lors d'une réunion 
en mairie en présence du maire, de ses 
adjoints et 4 membres du Bureau de 
l’association.
Vous l’aurez compris cette associa-
tion déborde d’énergie, d’idées et de 
bonne volonté ! La dynamique des JFF 
pousse également ses adhérents à voir 
plus loin aussi bien dans le temps que 
dans l’espace géographique avec des 
recherches de partenaires pour le futur. 
Les projets ne manquent pas ainsi le 
reboisement/la plantation de fruitiers 
pour remplacer les vieux arbres en 

déclin, l’avancée des projets de mare 
et de serre enterrée (nous recher-
chons des soutiens !), la création d’un 
petit terrain de boules pour cultiver la 
convivialité, l’amélioration du confort 
sur place, … n 

— Etienne Schmitt

 d’infos 
Les jardins sont complets pour 
cette année 2024 ; si vous 
souhaitez candidater n’hésitez 
pas à nous contacter par mail : 
jardindeflora69510@gmail.com. 
Les conditions à remplir : résider sur 
la commune de Soucieu-en-Jarrest 
et disposer d’un terrain inférieur à 
600m2.
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1 .  1 .  Les PFAS c’est quoi ? 
C'est une famille de composés chimiques, caractérisés par une chaîne carbonée 
portant des atomes de fluor. Il y en a plus de 4000 différents, tous d'origine humaine. 
Ils sont utilisés depuis les années 1950 dans des applications industrielles et des 
produits de consommation (textiles, emballages, cosmétiques, poêles...) pour leurs 
propriétés comme la résistance à la chaleur.

5 .  5 .  Quelle est la situation au sud de Lyon ? 
La plate-forme chimique de Oullins-Pierre-Bénite (Arkema et Daikin) utilise 2 PFAS ac-
tuellement, permis par la règlementation en vigueur (6:2 FTS, PFHxA).

Elle en a utilisé d'autres par le passé, dont du PFOA et du PFNA. Les services de l'Etat 
ont établi un programme de surveillance renforcée depuis 2022 et plusieurs actions de 
restrictions.

En raison du caractère inédit et exploratoire de la surveillance et des mesures, il s'agit 
d'un "territoire pilote" dans le plan d'action ministériel de janvier 2023.

3 .  3 .  Comment est-on exposé ? 
Chacun est exposé en France, à des niveaux variables par : 
•  l’alimentation en premier lieu (viande, poisson, œufs, légumes, 

fruits...)
•  la consommation d'eau de boisson
•  l’allaitement : toutefois quand les enfants grandissent, la concen-

tration en PFAS dans l’organisme des enfants allaités au sein 
ne diffère pas de celle des autres

Les autres sources (air, ingestion de poussières, contact avec le 
sol...) sont moins importantes.

Selon l'importance de l'exposition, certains PFAS peuvent avoir des 
effets sur la santé (cholestérol, fonctionnement du foie, poids à la 
naissance, système immunitaire des enfants). Fin 2023, le Centre 
international de recherche sur le cancer (CIRC) a classé le PFOA  
comme substance « cancérogène pour les humains » et le PFOS 
comme substance « peut-être cancérogène pour les humains ».
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12 questions pour  
comprendre les PFAS 

2 .  2 .  Pourquoi en trouvons-nous dans 
l’environnement ? 
Nous en trouvons dans différents milieux : eaux superficielles et souterraines, air, 
sols, chaîne alimentaire. Ils proviennent : de rejets domestiques (installations de 
traitement de déchets, stations d'épuration) de rejets industriels (chimie, électro-
nique, cosmétique...) 

Les PFAS sont très mobiles et se dégradent très peu.

6 .  6 .  Comment sont contrôlés les sites 
industriels ? 
L'État a prescrit par arrêté préfectoral aux industriels des analyses des PFAS, sur leurs 
sites et dans leur environnement proche, avec un cadre précis (appareils, normes, la-
boratoires...). Les rapports d'analyse sont expertisés par l'inspection des installations 
classées voire par des organismes partenaires.

Les rejets industriels dans l'eau sont surveillés quotidiennement. Ceux de Daikin sont 
très faibles grâce à une station de traitement. Ceux d'Arkema sont en nette baisse, 
en respect d'un arrêté préfectoral de 2022 et doivent diminuer par paliers d'ici la fin 
d'utilisation de tout PFAS fin 2024. Les rejets dans l’air font aussi l’objet de contrôles.

L'inspection des installations classées contrôle les sites industriels plusieurs fois par an, 
y compris de façon inopinée (sans prévenir). Ces contrôles portent notamment sur les 
rejets industriels et sur le respect des valeurs limites d'émissions.

4 .  4 .  Est-ce autorisé en France ? 
L'utilisation de certains PFAS est interdite en Europe (PFOA 
depuis 2020, PFHxS depuis 2023) ou restreinte (PFOS depuis 
2009). 

Pour le PFOA, le PFOS, le PFNA, le PFHxS, il existe depuis 2023 
des teneurs maximales pour les denrées alimentaires, à valeur 
réglementaire (pour la commercialisation) ou de recomman-
dation.

L'eau potable doit respecter une norme (0,1 μg/L pour la somme 
de 20 PFAS) d'ici 2026 ou dès 2023 pour des captages analysés 
par l'administration.

Les rejets industriels ne sont pas réglementés à ce jour, à l'ex-
ception du PFOS.

Le ministère de la transition écologique et de la cohésion des 
territoires porte un plan d’action sur les PFAS, pour renforcer la 
surveillance, la protection des populations et de l’environnement.

Périmètre de la 
recommandation sanitaire 
du 4 mars 2024
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7 .  7 .  Puis-je boire de l’eau et utiliser  
l’eau du robinet ? 
L'agence régionale de santé a mené des campagnes de surveillance excep-
tionnelles depuis 2022 sur les captages d'eau potable en aval de Pierre-Bénite. 
Les PFAS sont désormais intégrés dans le contrôle sanitaire normal de ces 
captages.

Des dépassements de la norme sur les PFAS sont constatés sur le champ captant 
de Ternay. Un plan d’actions va être déployé, associant les collectivités et l’Etat,  
qui permettra de réaliser les travaux nécessaires au rétablissement de la qua-
lité de l’eau.

L'agence régionale de santé ne recommande pas de restriction de la 
consommation de l'eau potable issue des champs captants en aval  
de Pierre-Bénite.

9 .  9 .  Puis-je pêcher ? 
Les services de l'État ont mené des opérations de contrôle des poissons depuis 
l'été 2022. La pêche dans ce secteur se fait pour les loisirs, il n'y a pas de pêche 
professionnelle. Des PFAS sont présents dans toutes les stations de pêche.  
La situation ne concerne pas que les environs proches de Pierre-Bénite mais 
aussi le Rhône en aval éloigné et le Garon.

Dans les stations du Rhône et du Garon, la concentration en PFOS dépasse 
pour certains poissons la teneur maximale fixée par règlement européen.

Dans l’attente d’investigations plus complètes, les services de l’État recom-
mandent de ne pas consommer les poissons pêchés dans le Rhône en aval de 
Pierre-Bénite, dans le Garon et dans le lac de Combe Gibert.

8 .  8 .  Puis-je allaiter ? 
Le passage des PFAS dans le lait maternel est connu et documenté.  
Les nourrissons peuvent donc être exposés durant la grossesse et l’allaitement. 

Cependant, les taux d’imprégnation aux PFAS des nourrissons allaités au sein 
rejoignent, en grandissant, ceux des autres enfants.

L’allaitement reste bénéfique. Même de plus courte durée, l’allaitement ma-
ternel reste toujours recommandé.

L'agence régionale de santé précise que l'allaitement reste bénéfique pour les 
nourrissons et est recommandé de façon exclusive jusqu’à 6 mois.

1 0 .  1 0 .  Puis-je manger mes œufs ? 
Les services de l'État ont analysé les œufs de poulaillers de particuliers à 
proximité de la plate-forme industrielle et dans des zones plus éloignées, en 
2022 et 2023. 

Dans plusieurs secteurs, les teneurs moyennes en PFAS (notamment PFNA) 
dépassent sensiblement les valeurs réglementaires européennes. En revanche, 
les élevages professionnels ont été contrôlés et respectent les valeurs régle-
mentaires.

2 échantillons de 6 œufs de particuliers de Soucieu-en-Jarrest ont pu être 
analysés et respectent les valeurs réglementaires.

1 1 .  1 1 .  Puis-je manger les fruits et légumes ? 
Les services de l'État ont mené un plan de surveillance des fruits et légumes 
en exploitations agricoles, en rives gauche et droite du Rhône. De légers dépas-
sements de la recommandation européenne sont constatés ponctuellement.

Les industriels Arkema et Daikin ont, sur prescription du préfet, mené des 
analyses dans les végétaux de jardins particuliers sur plusieurs kilomètres 
autour du site. À proximité des industries, des valeurs repères européennes 
sont parfois dépassées (elles sont indicatives et non réglementaires).

Afin de limiter autant que possible l’exposition aux PFAS des populations, 
il est recommandé, dans un périmètre de 500 mètres autour du panache 
de dispersion des rejets de la plate-forme industrielle Arkema-Daikin (Sou-
cieu-en-Jarrest n’étant pas concerné) : 
•  de ne pas consommer les fruits et légumes produits dans les jardins potagers 

des particuliers (pas d’exploitations agricoles concernées) 
•  de ne pas utiliser l’eau des puits privés, ni les eaux pluviales, et ce quel qu’en 

soit l’usage.

1 2 .  1 2 .  Mes enfants  
peuvent-ils jouer dehors ? 
Sur prescription du préfet, les industriels ont me-
suré les PFAS dans l'air ambiant et dans les sols 
dans de nombreux sites autour de la plateforme, 
dont des lieux sensibles (ex : cours d’écoles).

Sur l'air ambiant, les résultats sont rassurants 
puisque les valeurs trouvées sont inférieures aux 
valeurs européennes les plus strictes.

Sur les sols, des dépassements localisés de va-
leurs repères européennes (non réglementaires) 
sont constatés, particulièrement aux abords im-
médiats de la plateforme.

Néanmoins, les sols constituent une source très 
limitée d'exposition.

C
A

D
R

E
 D

E
 V

IE

— Le mot du SIDESOL
« Madame, Monsieur,

Vous avez certainement connaissance 
qu’une nouvelle recherche de polluants 
dans l’eau potable a lieu depuis l’été 
2022. 

Dans un premier temps, les résultats 
d'analyse étaient assez différents d’un 
laboratoire à l'autre.  

Depuis septembre 2023, nous 
constatons une cohérence entre 
les différents résultats, et il ressort 
que l'eau distribuée sur le territoire 
du Sidesol, dont fait partie votre 
commune, oscille autour de la valeur 
réglementaire de 0,1µg/l. 

Il apparaît que les secteurs du réseau 
où l'eau se mélange avec l'eau des 
sources de Courzieu, Vaugneray, 
Yzeron-Montromant, voient leur taux 
être nettement inférieur.  
La dilution est donc le moyen d'avoir 
une eau en-dessous de la valeur 
réglementaire.  

C'est dans cet esprit que des travaux 
sont engagés pour mettre en action 
une interconnexion avec le réseau 
d’Eau Publique du Grand Lyon 
(Métropole). 

Cela permettra de mélanger une eau 
ayant une faible teneur en polluants 
avec de l'eau de notre ressource 
habituelle. À partir de mai 2024, nous 
aurons donc une eau en-dessous de 
0,1µg/l. Pour le futur, la modification 
de l'usine de traitement existante nous 
permettra également de faire baisser 
le taux, mais la mise en œuvre est 
forcément plus longue. 

Comme vous pouvez le constater, les 
services du Sidesol sont pleinement 
mobilisés pour répondre à ce nouveau 
constat, tout en s'assurant auprès 
des services spécialisés de l'Etat que 
l'eau distribuée est sans restriction 
d'usage. »

— Daniel Jullien, Président du SIDESOL
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Des ouvrages pour protéger  
les personnes et les biens  
contre les inondations

L
es communes de Brignais, 
Montagny, Grigny et Givors 
sont soumises à un fort risque 
d’inondation lors des crues du 

Garon. Pour protéger les personnes 
et les biens de ce risque naturel 
majeur, des actions sont possibles. 
Le SMAGGA travaille sur un projet 
de réalisation de trois ouvrages 
écrêteurs de crues dont l’un d’entre 
eux sera implanté sur les communes 
de Messimy et Soucieu-en-Jarrest.

Le bassin versant du Garon est sou-
mis à des crues rapides et relativement 
fréquentes. Une crue centennale (évé-
nement ayant 1 risque sur 100 de se 
produire dans l’année) concernerait 
4 000 habitants et 1 800 emplois sur 
ce territoire et provoquerait des dégâts 
matériels estimés à 87 millions d’euros. 
Le SMAGGA, collectivité en charge 
de la gestion des milieux aquatiques 
et de la protection contre les inonda-
tions, porte un programme d’actions 
soutenu par l’État composé d’actions 
de sensibilisation, de réduction de la 
vulnérabilité et de travaux destinés à 
protéger les personnes et les biens.

Élever le niveau de protection
Depuis 2007, le SMAGGA a mis en place 
une stratégie d’aménagement. La pre-
mière phase menée jusqu’en 2023 a 
consisté à mettre en place des pro-
tections locales au droit des enjeux à 
protéger (digues, murs, élargissement 
et renaturation du cours d’eau, etc.), 
pour lutter contre les crues fréquentes, 
soit des phénomènes moins forts que 
celui de 2003.
La seconde phase consistera à créer 
des zones de stockage d’eau tempo-
raire grâce à des ouvrages écrêteurs 
de crues, qui serviront uniquement en 
cas de crues notables, pour éviter que 
les protections locales ne soient sub-
mergées. Ces deux actions couplées 
permettront de réduire considérable-
ment la zone inondable pour la crue 
centennale. Ainsi, la réalisation des 
ouvrages écrêteurs de crues permettra 
de sortir 3 500 habitants de l’emprise 
inondée d’une crue centennale. 

Un ouvrage situé à La Planche
Trois ouvrages écrêteurs de crues 
sont ainsi en projet : deux sur le 
Garon qui retiendront temporaire-

ment jusqu’à 1 660 000 m3 et un sur 
le Mornantet, affluent du Garon qui 
stockera jusqu’à 600 000 m3. L’un 
d’eux est prévu entre les communes 
de Messimy et Soucieu-en-Jarrest au 
lieu-dit La Planche.
Similaires à ceux construits chez nos 
voisins à l’Arbresle, les ouvrages sur 
le Garon seront en terre enherbée 
afin de les intégrer au maximum au 
paysage. En cas de crues exception-
nelles, un déversoir de sécurité situé 
au sommet et sur la face aval de l’ou-
vrage permettra d’évacuer le surplus 
d’eau en toute sécurité. Seule cette 
partie de l’ouvrage sera constituée 
d’enrochements.
Les études d’avant-projet sont en 
cours de relecture technique par les 
équipes du SMAGGA. Elles seront 
ensuite présentées aux élus, aux 
propriétaires et exploitants des par-
celles concernées et aux habitants 
de la commune. Le SMAGGA espère 
pouvoir vous présenter ces éléments 
d’ici l’été 2024. n

 d’infos : smagga.fr
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Rencontre avec Sébastien Pelon

L
e 6 février, à la bibliothèque de Soucieu-en-
Jarrest, deux classes de CM1 de l'école des 
Chadrillons ont eu la chance de rencontrer 
l'illustrateur Sébastien Pelon. Ce dernier a 

notamment illustré l'album « La biblio d'Orazio », 
que nous avons découvert cette année dans le 
cadre du Prix des Incorruptibles et dont nous avons 
beaucoup aimé les illustrations.

Celui qui dessinait déjà tout petit, en commençant par faire des 
« bonhommes patate », et qui n'a jamais lâché son crayon depuis, 
nous a parlé avec passion de son métier et de ses techniques. 
Les démonstrations en direct avec sa tablette étaient impres-
sionnantes  !
Nous sommes repartis enthousiastes, avec un album très joli-
ment dédicacé. Certains d'entre nous ont désormais envie d'être 
illustrateur plus tard  ! n

— Les élèves de CM1 
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MAIS QUE SE PRÉPARE-T-IL AUX CHADRILLONS ?

École Les Chadrillons

De la joie, de la bonne 
humeur et du soleil…

R
endez-vous incontournable du mois de juin : 
nous nous retrouverons samedi 15 pour l’édition 
2024 de la fête des Chadrillons. Rappelons que 
les bénéfices de cette fête au profit de l’Amicale 

Laïque participent au financement des sorties et projets 
de l’année scolaire.

Chaque année, enfants, parents, enseignants, ATSEM, AESH, 
déploient une belle énergie pour préparer et assurer le bon 
déroulement de cette journée colorée. Merci à tous !
Merci à la municipalité et aux services techniques pour leur 
concours !
Merci aux commerçants de Soucieu et des environs, aux 
différents partenaires pour leurs dons et leur générosité !
Merci au public fidèle au rendez-vous !
Cette fête évolue grâce à chacun, mais nous n’oublions pas 
toutes celles et ceux qui nous ont précédés dans cette belle 
aventure, particulièrement Yves et Jacqueline Agnesina.
À l’amitié, l’amour, la joie ! n

— Cécile Rèbre et Sophie Maisse

Défi donné aux écoles : 
- 5 anneaux 
- 5 couleurs : bleu, vert, jaune, noir, rouge 
- être capable de braver les intempéries pendant plusieurs mois à l’extérieur
- faire participer les 453 Chadrillons.
Alors chacun a collé, peint, noué, laissé sa trace et son empreinte.
Merci à nos agents techniques pour leur contribution au projet.
Retrouvez nos anneaux olympiques aux ronds-points de Soucieu !

— Sophie Maisse, pour l’équipe des Chadrillons
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S
anté publique, réussite scolaire, justice sociale, 
environnement et éducation à l’alimentation, la 
restauration scolaire est au croisement de plusieurs 
enjeux majeurs. En France, celle-ci met à l’honneur 

les produits frais, locaux et issus de modes de production 
durables et de qualité. « Entrée, plat, produit laitier et/
ou dessert », sont le reflet de notre culture alimentaire 
française.

L'objectif pédagogique était ici d'apprendre aux enfants, à 
découvrir… à ne pas gaspiller. Le restaurant scolaire contri-
bue à favoriser la socialisation et l'autonomie des enfants.
Il s’agit d'inciter les enfants à goûter à tout sans jamais 
forcer, à découvrir la vie en collectivité, et à participer au 
bon déroulement du repas (les responsabiliser), tout en 
leur permettant de se détendre et prendre du plaisir via la 
découverte d’activités/jeux ludiques et conviviaux.

Les restaurants scolaires ont l'obligation de proposer un 
menu végétarien par semaine et de servir 50% de pro-
duits durables et de qualité dont 20% issus de l’agriculture 
biologique.
Remplissant un rôle social en fournissant des repas à un 
prix inférieur au coût réel de production, la France met tout 
en œuvre pour garantir à tous les enfants l’accès à une 
restauration scolaire saine, sûre et durable pour sensibili-
ser les citoyens de demain aux enjeux agricoles, sanitaires, 
environnementaux et culturels. n

— Le Pôle Enfance Jeunesse
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pour apprendre  
à bien manger

Source : https://agriculture.gouv.fr/la-cantine-pour-apprendre-bien-manger

Comité de Parents d’Elèves

Ça se passe du côté des parents d’élèves  
des Chadrillons…

E
n novembre 2023 a eu lieu la désormais célèbre 
Bourse Aux Jouets qui a attiré 52 personnes 
venues tenir un stand et près de 500 visiteurs 
de 9h à 16h. La dernière avait eu lieu en 2021 

et cette édition était très attendue. Un stand de 
hotdog, gaufres et gâteaux a aussi permis au CPE 
de récolter des fonds pour les activités liées aux 
écoles primaire et maternelle.

Peu de temps après, le samedi 2 et dimanche 3 
décembre, c’est le balisage de la traditionnelle 
Saintélyon qui a été très suivi. Environ 40 volontaires 
et bénévoles ont permis d’assurer la sécurité des 
coureurs et des habitants limitrophes du parcours.

Le CPE a aussi organisé diverses animations en rapport 
avec la vente de fromages, de sapins de Noël qui font 
chaque année un joli bénéfice pour les enfants et 
permettent aussi de faire marcher des commerces 
alentour.

À venir : En juin, la journée des CM2 et la soirée 
barbecue pétanque du CPE le vendredi 28 juin au stade 
de foot. n

— Le CPE

 d'infos : Pour plus de renseignements, n’hési-
tez pas à vous rapprocher du bureau des parents 
d’élèves : cpe.soucieu@fcpe69.fr
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Conseil Municipal des Jeunes

Visite de la SPA de Lyon  
au refuge de Brignais

L
es membres du Conseil Municipal 
des Jeunes ont pu visiter le 
refuge de Brignais, et poser des 
questions aux employés. 

La société protectrice des animaux de 
Lyon est composée de deux refuges, 
un dans l’Ain sur la commune de Dom-
pierre-sur-Veyle et l’autre à Brignais. 
Ce dernier est délimité en plusieurs 
zones pour les animaux : 
•  Une chèvrerie à destination des ani-

maux sauvages comme les chèvres, 
cochons, 

•  Quatorze chenils,
•  Huit chatteries, 
•  Une « maison de retraite » pour les 

chats non adoptables. Les personnes 
qui ne souhaitent pas que leur chat 
soit adopté par une autre famille 
après leur mort peuvent le céder au 
refuge en le précisant sur leur tes-
tament. Les chats ne pouvant pas 
accompagner leur maître en Ehpad 
sont aussi recueillis dans ce lieu.

•  Plusieurs parcs de détente. Ils per-
mettent aux familles de voir les ani-
maux en dehors de leurs box, avec 
leurs animaux de compagnie et de 
voir si le chien peut être adopté. 

•  Deux maisons pour les Nouveaux Ani-
maux de Compagnie (NAC), comme 
les lapins, cochons d’Inde, etc.

•  Une infirmerie vétérinaire. Trois vété-
rinaires travaillent sur site, ils font un 
tour chaque jour de tous les enclos.

Le refuge de Brignais peut accueillir 
jusqu’à 350 animaux, qui générale-
ment ne restent pas plus de deux ans.
Lorsque vous voyez un animal aban-
donné, vous pouvez appeler la mairie 
qui est en relation avec le refuge de 
Brignais. Les abandons arrivent tout 
au long de l’année, les motifs étant très 
nombreux (changements de situation, 
difficultés financières, etc) avec un pic 

au moment des départs en vacances 
d’été et après les fêtes de Noël.
Les adoptions concernant les chiens 
sont organisées autour d’un code cou-
leur : une couleur pour les animaux qui 
peuvent être adoptés, une pour ceux 
qui pourront l'être dans peu de temps 
et une pour ceux qui ne peuvent pas 
l’être dans l’immédiat.
Le refuge de Brignais compte 26 
employés pour 48 salariés au global à 
la SPA de Lyon. Il accepte les stagiaires, 
mais la capacité d’accueil est atteinte 
jusqu’en septembre 2025 inclus. Il 
accepte également des bénévoles pour 
la partie non animalière.
Nous les remercions pour cette oppor-
tunité. Si vous hésitez pour vos dona-
tions, pensez au refuge de Brignais. n

— Le Pôle Enfance

Apel Saint Julien

Carton plein pour notre Loto du 3 mars

C
e dimanche 3 mars a eu lieu le traditionnel 
Loto de l’APEL de l’école Saint Julien. 
Concentrés sur leurs grilles, les joueurs 
ont espéré avoir les bons numéros. Car 

parmi de nombreux lots à gagner : appareils 
électroménagers, bons d’achats sports et bien 
être, il y avait le gros lot : un séjour pour quatre 
personnes !

Il s’agissait avant tout de passer un bel après-midi 
ensemble, et pour cela, ce fut réussi !

Un grand merci à nos partenaires et tout particu-
lièrement nos partenaires jarréziens qui ont rendu 
ce loto possible : Du Côté de Marjon, La Gare bar à 
vin, Lisa Pizza et Lisa Bar, Eloa Artiste Peintre, Les 
Fleurs d’Irène, Ell’essentielle, Barrandon Optique, 
GAEC le coq gaulois. Nous vous donnons ren-
dez-vous l’année prochaine ! N’hésitez pas à nous 
suivre sur les réseaux sociaux pour connaître les 
dates de nos prochaines manifestations. n

— Jocelyn Travers, président de l'Apel Saint Julien
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L'apprentissage de la vie

Relais d'assistantes maternelles itinérant

Les temps forts
Pour ce début d’année, les assistantes maternelles et les enfants ont 
pu participer à différents ateliers :
•  Éveil musical avec Emeric RIFF où les enfants ont eu l’occasion 

d’explorer différents sons en manipulant des instruments fabriqués 
avec du matériel de récupération. 

•  Découverte de la nature : les assistants maternels et les enfants ont 
pu partir en balade avec Cédric Bonvoisin, animateur nature, afin de 
découvrir la nature sous toutes ses formes (les petites bêtes, balades 
contées, land art, textures…)

•  Formation sur les réflexes archaïques accompagnées par Elodie 
Guillermin, psychomotricienne : une initiation pour les assistantes 
maternelles afin de comprendre l’enjeu des étapes du développement 
moteur chez l’enfant. n

— Loïc Tamisier

 d'infos : 06 75 71 49 50 / 06 77 42 82 31 — rami@copamo.fr

Fête d’été des Rami : Mercredi 
10 juillet, Parc du Clos Souchon, 
Saint-Andéol-le-Château.

Châteaux gonflables, ferme pédagogique, 
grands jeux et bien d’autres surprises pré-
vues pour une journée spécialement dédiée 
aux enfants de la Copamo âgés de 0 à 6 ans !
Sur inscription à partir de fin juin.

Le 13 septembre, la Copamo 
et l’équipe du Relais Petite 
Enfance célèbreront les 20 ans 
du Rami ! 

Si vous avez été assistant(e) maternel(le) à 
partir de 2004 et que vous souhaitez partici-
per à cette soirée, merci de vous manifester 
auprès des animatrices !

1O 
JUILL

13 
SEPT

Premiers secours
Le développement d’une culture commune de la 
sécurité passe par la sensibilisation et la formation 
aux premiers secours et aux gestes qui sauvent, 
aussi bien auprès de la communauté éducative 
qu’auprès des élèves. C’est pour cela que l’école 
Saint Julien, comme chaque année, a sollicité la 
fédération des secouristes français Croix Blanche 
début mars pour former l’équipe éducative (ensei-
gnantes + Asem) aux PSC1 (prévention et secours 
civiques de niveau 1), et formera début juin les 
élèves de CM2 aux gestes qui sauvent.

Avec le printemps, retour au jardin
Dans la continuité de notre engagement éco école, les 
élèves de l’école reprennent progressivement le travail 
de la terre pour préparer les espaces à cultiver.
Ameublissement de la terre, sans la retourner profondé-
ment, avec une fourche-bêche ou un outil à dents, ôtez 
les cailloux, les mauvaises herbes, émiettez les mottes, 
ajoutez un engrais dit « de fond » comme du compost. 
Commencez les premiers semis en les protégeant si néces-
saire du froid.

La pastorale à l’école
C'est regarder chaque personne avec bienveillance et lui 
ouvrir des chemins de sens. C'est une qualité de présence, 
d'écoute, d'accueil qui fait que chacun se sent reconnu.
Après le temps de l’Avent où tous les élèves de l’école 
Saint Julien se sont retrouvés une fois par semaine pen-
dant quatre semaines en décembre en finissant par une 
célébration de Noël à l’église de Soucieu-en-Jarrest.
Nous avons renouvelé la rencontre avec le temps de 
Carême, quatre moments forts de partage, en particulier 
avec l’action du bol de riz lors du vendredi saint. 

L’école Saint Julien fait place neuve pour préparer 
la construction du nouveau bâtiment maternelle. 
En vidant les préfabriqués, nous avons trouvé des 
« trésors » qui seront à découvrir lors de notre  
fête de l’école le samedi 29 juin.
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Les communes de la COPAMO 
s’engagent  
contre les Violences 
Intrafamiliales

V
ous avez certainement vu 
arriver dans votre bibliothèque, 
au centre nautique, dans les 
salles des fêtes, les vestiaires, 

un violentomètre. Un flyer listant les 
associations et numéros d’urgence, 
que vous soyez victime ou témoin de 
violence, est quant à lui disponible 
en mairie, à la bibliothèque ainsi que 
chez les professionnels de santé.

Mais pour quelle raison les 11 com-
munes de la COPAMO s’engagent dans 
ce combat ? 
Les violences Intrafamiliales, ce sont 30 
hommes et 120 femmes qui décèdent 
sous les coups tous les ans, en France. 
Quant aux enfants, ils sont 400 000 à 

vivre dans des familles où se déroulent 
des violences conjugales.
L’objectif des élus du territoire est 
que ce sujet ne soit plus tabou et que 
chacun sache où aller et auprès de qui 
s’adresser.
À Soucieu, n’hésitez jamais à vous 
rendre en mairie, au CCAS auprès d’un 
agent.
Si vous préférez un lieu plus discret que 
la mairie, les portes de la COPAMO vous 
sont également ouvertes, les agents 
vous recevront et vous écouteront. 
Vous pouvez aussi vous rendre à la 
gendarmerie de Mornant dans laquelle 
tous les gendarmes ont été formés à 
ce sujet.
Tous ensemble, brisons le silence. n

— Magali Bacle, vice-présidente à la COPAMO Prévention Santé et Innovation Sociale

Respecte tes décisions, tes désirs et tes goûts

Accepte tes amies, amis et ta famille

A confiance en toi

Est content(e) quant tu te sens épanoui(e)

S’assure de ton accord pour ce que vous faites ensemble

Te fais du chantage si tu refuses de faire quelque chose

Rabaisse tes opinions et tes projets

Se moque de toi en public

Est jaloux(se) et possesif(ve) en permanence

Te manipule

Contrôle tes sorties, habits, maquillage

Fouille tes textos, mails, applis

Insiste pour que tu lui envoies des photos intimes

T’isole de ta famille et de tes proches

T’oblige à regarder des films pornos

Te traite de folle/fou quand tu lui fais des reproches

«Pète les plombs» lorsque que quelque chose lui déplaît

Menace de se suicider à cause de toi

Menace de diffuser des photos intimes de toi

Te pousse, te tire, te gifle, te secoue, te frappe

Te touche les parties intimes sans ton consentement

T’oblige à avoir des relations sexuelles

Te menace avec une arme

1

9

5

13

20

2

10

17

6

14

21

3

11

18

7

15

22

4

12

19

8

16

23

Profite

Vigilance, 
dis stop !

Protège-toi,
demande 
de l’aide

 

Ta relation est saine 
quand il/elle..

Il y a de la violence 
quand il/elle...

Tu es en danger 
quand il/elle...

Le violentomètre,  
un outil simple et utile  

pour sensibiliser aux violences 
conjugales en "mesurant" si sa 

relation amoureuse est basée  
sur le consentement et comporte 

ou pas des violences.CHANGER
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MAS Soleil

La thérapie par l’animal

Q
u’il s’agisse d’un chat, d’un 
chien ou d’une autre espèce, la 
simple présence d’un animal de 
compagnie possède des vertus 

thérapeutiques et bienfaisantes pour 
l’organisme humain. Le constat est 
d’autant plus évident lorsqu’ils sont 
au contact de personnes handicapées. 
 
Pour des adultes en situation de 
polyhandicap, l’animal agit comme un 
« facilitateur relationnel ». L’animal ne 
guérit pas à proprement parler, mais 
il favorise la communication, le lien, 
la relation et les interactions à l’autre. Il 
cherche à éveiller des réactions visant 
à maintenir ou à améliorer leur poten-
tiel cognitif, physique, psychosocial ou 
affectif.
Caresser un animal peut être réconfor-
tant, c’est un contact chaleureux. Cela 
peut aider à calmer une peine, soula-
ger le stress, favoriser la relaxation et 
contribuer au bien-être des personnes. 
Les jeux et les câlins sont donc à l’hon-
neur. Nombreux sont les éclats de rires 
et les moments « de tendresse » avec 
un animal pendant une séance. Il per-
met la stimulation sensorielle grâce à la 
texture de ses poils, sa chaleur, les sons 
qu'il émet, son odeur. Les animaux font 
ressortir l’humour et le sens ludique 
lors d’une séance. C’est un changement 
de la réalité quotidienne pour ces per-
sonnes placées en institut.

À la MAS Soleil, nous sommes convain-
cus de ses bienfaits et proposons de 
nombreux ateliers aux résidents :
-  À l’extérieur de l’établissement : visite 

de ferme pédagogique à Larajasse, 
d’élevage de lamas à Vaugneray, ses-
sion d'équithérapie à Brignais… ce qui 
permet également d’associer une sor-
tie hors des murs pour les résidents.

-  Séances mensuelles de zoothérapie et 
de médiation animale en sein même 
de la MAS par des intervenants qua-
lifiés. Régulièrement, nous voyons et 
entendons arriver différents animaux : 
chien, chat, lapin, cochon-dinde, … qui, 
le temps d’une après-midi, permettent 
un moment privilégié de partage avec 
les résidents.

Et la MAS Soleil va plus loin en adop-
tant un nouveau « résident » ! En effet, 
depuis novembre 2023, une petite 
boule de poils a fait son apparition. Il se 
prénomme Upia et fait le bonheur des 
résidents de l’accueil de jour ! Chacun 
participe à la hauteur de ses capacités 
dans le quotidien de la vie du lapin : net-
toyage de la cage, prise en charge du 
lapin, alimentation, veiller à sa bonne 
santé... Une expérience collectivement 
enrichissante qui permet de se mettre 
en situation de responsabilité. n

— Laura Claron, assistante de Gestion 

Administrative MAS Soleil

Nouveauté 2024 ! Le CCAS se joint à la bibliothèque pour organiser un petit déjeuner samedi 8 juin à 10h 
pour accueillir les nouveaux-nés de 2023. 
Ce sera l’occasion de se rencontrer, de vous inscrire gratuitement à la bibliothèque, d’assister à un spectacle, 
de découvrir les missions du CCAS, de rencontrer la PMI, de découvrir les activités du territoire et Claire 
sera ravie de vous offrir un livre de la part du Département !
Vous recevrez un courrier d’invitation, n’hésitez pas à vous inscrire car le nombre de places est limité à 40 ! n

— Magali Bacle, vice-présidente du CCAS — Claire Liotard, responsable bibliothèque

ACCUEIL DES NOUVEAUX NÉS !8 
JUIN
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RAPPEL ! MUTUELLE

Les élus et membres du CCAS 
souhaitaient offrir la possibilité 
aux Jarréziens d'avoir accès 
à une complémentaire santé 
adaptée à leurs besoins, dans un 
contexte tarifaire très haussier 
pour 2024. Une convention a donc 
été signée entre le CCAS et MISS, 
association créée en 2022 par 
un groupement de consultants 
en protection sociale. La MISS 
travaille avec 70 mutuelles et 
compagnies d'assurance et 

s'adresse à tous les citoyens, 
quel que soit leur âge et leur 
statut : retraités, fonctionnaires, 
salariés, étudiants, artisans, 
commerçants, professions 
libérales, etc...
L'objectif de la MISS est de 
permettre à chacun de voir 
plus clair dans les garanties 
de mutuelle et de trouver la 
couverture santé la plus adaptée 
à ses besoins, tout en bénéficiant 
d'un service de proximité.

C'est dans cette optique que 
60 Jarréziens ont déjà rejoint 
le dispositif dans le cadre du 
partenariat avec la MISS.
 

 Des permanences sont 
régulièrement assurées sur 
rendez-vous en Mairie. Les 
rendez-vous sont à prendre au 
04 78 05 26 33 n

— Magali Bacle,  

vice-présidente du CCAS

Prendre soin de sa 
santé avec ICOPE
Vieillir en bonne santé, c’est l’objectif du programme ICOPE. Il est désor-
mais accessible dans notre département. ICOPE est un dispositif mis en 
place par l’Organisation Mondiale de la Santé (OMS) pour maintenir les 
personnes de 60 ans et plus en bonne santé. Il permet, par l’intermédiaire 
d’un test, de suivre ses six fonctions clés : vision, audition, mobilité, humeur, 
mémoire, nutrition. 
Vous pouvez compléter le test sur le site internet www.icopegrandlyon.fr 
ou en utilisant l’application ICOPE Monitor sur smartphone ou tablette. n

Sur ordinateur 

Sur smartphone 

ou tablette

Le robot conversationnel icopebot

icopebot.botdesign.net
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Club des Amis Jarréziens

C ’est avec joie que nous avons débuté cette nouvelle année, 
avec une idée en tête : vous proposer plus d’activités. En 
effet, quelques personnes nous disent :  « Je viendrais bien 
au club, mais je ne sais pas jouer à la belote… »

Sachez que nous proposons aussi d’autres jeux de société, tels que le 
Scrabble, le Triominos, les dames chinoises, les éternels petits chevaux 
et bien d’autres encore…
Et pourquoi ne pas venir entre amis faire une partie de pétanque 
(boules non fournies), ou tout simplement avec votre ouvrage, vos 
mots croisés… Que sais-je encore…
De plus, le 3e mercredi du mois, je vous proposerai un atelier mémoire, 
avec dans un premier temps une partie collective (calcul mental, quiz et 
pour les volontaires une petite poésie). Puis, nous ferons des exercices 
sur fiches individuelles… Rassurez-vous, rien ne sera noté ou même 
comparé avec votre voisin ! Et, après la petite collation de 16h, nous 
finirons avec des jeux de société (Memory, Ramsès Chromino…).
Nous vous rappelons que la carte d’adhérent est de 20€/an, avec une 
participation forfaitaire de 1€ pour le goûter. Ce qui permet à l’asso-
ciation de participer financièrement aux diverses sorties en extérieur, 
au loto interne du Club ainsi qu’au repas de Noël…
Venez nous retrouver les lundis et vendredis de 14h à 18h à la salle 
Part’Âges (en face du cabinet Médical). n

— Nadine Cote

Président : M. FABRE Paul
Trésorière : Mme DELORME Jeanne 
Secrétaire : Mme COTE Nadine

Le repas des ainés du 15 octobre 2023 a été un réel succès avec 184 couverts servis. Le tout dans une 
ambiance conviviale et joyeuse grâce à la venue de l’artiste Suzanne Marnas.
Fort de ce résultat et face au peu de succès du colis des ainés, le conseil d’administration du CCAS a décidé 
à l’unanimité qu’en 2024 serait organisé le repas. Les colis quant à eux, seront réservés aux personnes 
ne pouvant physiquement pas se déplacer.
Notez dans vos agendas la date du dimanche 20 octobre à la salle Flora Tristan pour le prochain repas ! 
Si vous avez plus de 75 ans et que vous êtes inscrits au CCAS, un courrier vous sera envoyé afin de 
confirmer votre présence. n

— Magali Bacle, adjointe Santé et Solidarité – vice-présidente du CCAS

Repas des aînés, ça change en 2024 !

Les membres du Bureau

À 99 ans, Juliette Bernard est 
aujourd'hui la doyenne du village. 
Au nom du CCAS, Monsieur le Maire 
s'est rendu à son domicile pour fêter 
l'événement le 17 mars dernier, date de 
son anniversaire.
Une belle rencontre au cours de 
laquelle notre Maire a pu apprécier la 
vivacité d'esprit et la bonne humeur de 
notre presque centenaire.
 
À l’année prochaine pour célébrer les 
100 ans n

2O 
OCT

JOYEUX 
ANNIVERSAIRE  
À LA DOYENNE  
DE SOUCIEU !
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Protection  
Maternelle et Infantile
Nous avons la chance à Soucieu de recevoir 
dans des locaux communaux, la PMI (Pro-
tection Maternelle et Infantile). Le docteur 
Pauline Finn et l’infirmière Mélanie Lahuna 
sont présentes le vendredi matin sur ren-
dez-vous et 1 vendredi sur 2, l’après-midi 
sans rendez-vous. 
Le service de PMI organise notamment des 
consultations et des actions médico-so-
ciales de prévention et de suivi en faveur 
des femmes enceintes, des parents et des 
enfants de moins de 6 ans. L’équipe peut 
vous soutenir dans votre parentalité. n

— Magali Bacle, adjointe Santé et Solidarité  

– vice-présidente du CCAS

Transports en commun

Les jeunes  
se déplacent  
moins cher !
L’offre de transport s’étant améliorée et de nouveaux change-
ments étant annoncés pour septembre 2024, nous souhaitons 
favoriser l’utilisation des transports en commun. C’est dans ce 
cadre que Le CCAS renouvelle pour 2024 la subvention d’aide 
au transport en commun. 

Pour rappel, cela concerne uniquement les jeunes de 16 à 23 ans, 
travailleurs, apprentis, étudiants ou à la recherche d’emploi. Les 
documents à fournir sont : l’attestation CAF, la carte nationale 
d’identité, un justificatif de domicile + une attestation d’héberge-
ment des parents, un RIB et une facture acquittée de l’abonnement. 
Vous trouverez ci-dessous la grille :

Depuis le 7 février notre association 
vient vers les personnes qui en ont 
besoin, avec le camion itinérant tous 
les mercredis de 13h30 à 14h30.  
Vous rencontrez des difficultés 
budgétaires, nous vous proposons 
un soutien et un accompagnement 
en cette période difficile. Pour vous 
inscrire, il vous suffit d'apporter vos 
pièces d'état civil (carte d'identité/
passeport et livret de famille si vous 
avez des enfants à charge), vos 
ressources financières (fiche de paye, 
relevé CAF…) et charges mensuelles 
(loyer, avis d'impôt, dernières factures 
gaz/électricité/eau). 
La première rencontre se fait en toute 
discrétion pour l'inscription, puis 

chaque mercredi les bénévoles vous 
accueillent autour d'un café dans ce 
même lieu pour l'aide alimentaire, 
lors d'un moment de convivialité et 
d'écoute. 
Vous souhaitez faire partie de l'équipe 
bénévole ? N'hésitez pas à nous 
contacter ! 

 Nous sommes joignables au 
04 78 48 16 03 le mardi de 7h30 à 
11h30 et de 14h à 16h, ou sur le mail  
ad69.givorsgrigny@restosducoeur.org

— Les Restaurants du Cœur -  

Les Relais du Cœur du Rhône

 d’infos : ad69.restosducoeur.org

LES RESTOS DU CŒUR À SOUCIEU 
va bénéficier davantage de service 

Abonnement Transport

Quotient familial
- ou = à 400€

Quotient familial 
entre 401€ - 800€

Quotient familial 
entre 801€ - 1200€

Quotient familial 
de + 1200€

100€

75€

50€

25€

75€

50€

25€

75€

50€

25€

100€ 100€

Primo Duo Trio

• Justificatif de domicile + attestation d’hé

echerche d’emploi (uniquement).
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Pour mémoire nous avons réalisé entre autres :
  le réaménagement du centre-bourg
  la poste 
  la cantine et le réfectoire scolaire
  les trois nouvelles classes des Chadrillons

Ces deux dernières réalisations étaient déjà 
inscrites dans le plan de mandat précédent

Ces nouveaux projets balayent de larges 
horizons et répondent à des enjeux de nature 
très différentes mais qui une fois réunis, 
intéressent l’ensemble des Jarréziens.
Ces investissements représentant plusieurs 
centaines de milliers d’euros, il est impératif de 
les anticiper en les intégrant dans un PPI (Plan 
Pluriannuel d’Investissement). Désolé pour ce 
jargon administratif !

Voici les projets que nous allons détailler dans 
ce dossier

  un équipement périscolaire indispensable : la 
reconstruction des « Pimpinaudes »
  un investissement patrimonial avec des 
enjeux multiples : la réhabilitation de la 
salle Saint-Jean et des classes attenantes 
propriété actuelle de l’école Saint Julien

  un investissement pour la santé : la 
construction d’une Maison de Santé 
Pluriprofessionnelle

  un investissement pour la pratique sportive : 
l’installation d’un ou plusieurs équipements 
sportifs.

QUATRE PROJETS 
POUR DEMAIN
Après les grands projets réalisés 
depuis 2020 nous tenons à vous 
faire partager les chantiers que nous 
souhaitons ouvrir durant ce mandat 
en les projetant bien au-delà de 2026.

— Par Gérard Magnet,  

adjoint Culture et Communication

 —
 M

a
i 

2
0

2
4

 —
 #

6
8

P 21



F
O

C
U

S

De l’espace pour nos enfants !
Beaucoup d’enfants de l’école maternelle des Chadrillons 
déjeunent à la cantine scolaire et doivent être occupés durant 
le temps méridien (entre 11h30 et 13h30).
Ces dernières années le nombre d'élèves ayant beaucoup 
progressé, le bâtiment actuel « Les Pimpinaudes » n’est plus 
en mesure de les accueillir dans des conditions satisfaisantes. 
À cet usage périscolaire, il faut ajouter celui des associations. 
Les mercredis et durant les vacances scolaires, le bâtiment se 
métamorphose en centre de loisirs pour les 3/5 ans pour la 
SPL EPM (Enfance en Pays Mornantais).

Aujourd’hui le constat est sans appel. Il faut agir !
Nous manquons d’espace mais aussi d’équipements sanitaires. 
Ainsi, nous ne pouvons à ce jour satisfaire aux normes de 
la jeunesse et des sports (1 sanitaire pour 10 enfants). Nous 
voyons les sols se dégrader, certaines parties du bâtiment sont 
altérées par des infiltrations… Aujourd’hui, le temps presse 
si nous voulons dès la rentrée 2025 offrir les meilleures 
conditions d’accueil à nos plus petits.

Des enjeux majeurs pour les mineurs
La qualité d'accueil des plus petits passe d'abord par la mise 
aux normes de cet équipement en matière d'espace d'accueil 
qui doit être conçu pour des enfants de maternelle avec des 
équipements suffisants et adaptés aux 3-6 ans.

Pour être pérenne ce projet doit intégrer différents objectifs 
  Répondre aux besoins périscolaires, actuels et futurs
  Répondre à une fréquentation périscolaire en constante 
augmentation et anticiper son évolution
  Proposer des locaux adaptés pour accueillir, de manière 
pérenne, à Soucieu le centre de loisirs organisé les 
mercredis et petites vacances par SPL EPM (Enfance en 
Pays Mornantais), centre intercommunal fréquenté par 
de nombreux enfants jarréziens.

PROJET « LES PIMPINAUDES »

DANS LA RECONSTRUCTION DES PIMPINAUDES ?
POURQUOI INVESTIR

 LE PROJET 

Il s’agit de construire un bâtiment 
de 700m2 de surface utile (salle + 
extérieur).
Ce projet aura également un impact 
environnemental et énergétique 
positif pour la commune, car il 
bénéficiera en e�et des dernières 
normes de construction et d'usage 
des bâtiments publics.

 UN CHANTIER PLANIFIÉ 

Un appel d’o�re a été lancé pour 
choisir le cabinet d’architecture qui 
accompagnera ce projet.
Le déménagement des 
« Pimpinaudes » est prévu, à 
priori, durant les vacances de Noël 
simultanément au démontage des 
bâtiments Algéco actuels.
La construction de la salle 
démarrerait au mois de février 2025 
pour une livraison définitive au 
mois de juillet 2025. Les nouvelles 
« Pimpinaudes » seraient ainsi prêtes 
pour la rentrée.

QUELS ENGAGEMENTS FINANCIERS 
POUR LA COMMUNE ?

Le montant provisionné pour l’étude 
architecturale et la construction en 2025 
sera de 500 000 €
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Un peu d’histoire !
Il faut remonter à l’année 1910 pour assister à 
l’inauguration de la salle Saint Jean construite par 
les paroissiens réunis sous l’appellation « société 
immobilière de Soucieu-en-Jarrest ».
Construite, au départ, pour fournir des recettes destinées 
à la construction d’une école de garçons, cette salle 
de spectacle a accueilli durant des décennies, des 
générations de Jarréziens.
De nombreux événements et spectacles étaient organisés 
ici. Puis les normes de sécurité évoluant, il a fallu se 
résoudre à fermer ce lieu public, élément indissociable du 
patrimoine local, témoignage d’un passé culturel et festif.

Comme si l'histoire se répétait, dans le cadre du projet de 
construction d'une nouvelle école maternelle, l'ALDEC, 
propriétaire, vend le tènement composé de la salle St 
Jean et d'une grande cour attenante à trois salles de 
classes.

Un enjeu patrimonial fort
Bâtiment en pierre illustratif de l’identité du village, 
le théâtre Saint Jean témoigne de la vivacité d’une 
communauté rurale durant le siècle précédent.
Aujourd’hui subsistent des décors pittoresques 
ainsi qu’une scène ancienne caractéristique 
de ces théâtres du siècle dernier. Il nous relie à 
un passé essentiel pour qui souhaite vivre dans 
une ambiance de village plutôt que dans une 
commune-dortoir, verte mais sans âme et sans 
passé revendiqué.

Enjeu d’urbanisme : un choix rédhibitoire
Aujourd’hui l’alternative est simple soit la 
commune préempte ce bien pour en faire une 
structure communale vivante au cœur du bourg, 
soit nous acceptons ici l’implantation de nouvelles 
constructions collectives.
Une vingtaine d'appartements pourraient être 
construits en lieu et place de l’actuel théâtre.
L’éventuelle démolition de ces bâtiments et la 
construction d’un nouvel immeuble pourrait consti-
tuer une transformation dommageable au quartier 
et au village. Cette option contribuerait à privilégier 
la densification de l’habitat alors que nous souf-
frons cruellement d’un manque d’infrastructures 
et d’équipements. En outre, cette construction aug-
menterait le trafic au centre du village entraînant 
donc des difficultés de déplacements accrues pour 
les riverains et les scolaires donc des risques rou-
tiers supplémentaires.

La salle Saint Jean coll. J. Rivoire

PROJET SAINT JEAN

Le projet Saint Jean est à la croisée  
de différents enjeux.

DANS LA SALLE SAINT JEAN ?
POURQUOI INVESTIR
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Chaque jour les enfants de Saint Julien traversent 
la rue des roches pour rejoindre la nouvelle 
cantine scolaire rue Micky Barange, ce qui 
représente un risque quotidien.
Ce danger pourrait être écarté en utilisant 
partiellement les salles de classe comme salles 
de cantine et d’activités périscolaires durant le 
temps méridien. Effet collatéral positif : servir le 
déjeuner aux élèves du privé sur place permettrait 
de désengorger la cantine de la rue Micky Barange 
qui est quotidiennement surutilisée.
L'après-midi, les soirs, les mercredis, les week-
end et les vacances scolaires, ces mêmes salles 
seraient dédiées aux activités associatives et 
Centre de Loisirs.

Un enjeu associatif et culturel fort
La salle Flora Tristan et les salles d’activités ne 
suffisent plus à répondre aux demandes des 
différentes associations. 
Salle plurielle ou hybride, Saint Jean devra être 
repensée pour accueillir différentes activités 
associatives tout en conservant sa nature de salle 
de spectacle conviviale.
Côté sportif par exemple yoga, gym, sophrologie, 
danse… Côté culture : spectacles professionnels 
et amateurs pourront être proposés.
Pièces de théâtre, concerts et autres 
manifestations pourraient être accueillis dans 
cette salle réhabilitée.

Moins excentrée, plus petite que la salle Flora 
Tristan, la salle Saint Jean fera naître de nouvelles 
habitudes, de nouvelles envies de partager des 
moments culturels et associatifs à Soucieu.

QUEL INVESTISSEMENT FINAL?

A ce jour on peut estimer 
l’investissement global aux alentours  
de 1,2 million d’€ (acquisition de St Jean  
+�coût de la réhabilitation). 

Le caractère patrimonial et culturel 
du site permettra de percevoir 
des subventions qui allègeront 
significativement le coût de ce projet.

Les subventions cumulées du 
Département, de la Région et de la 
COPAMO pourraient représenter entre le 
tiers et la moitié de cet investissement.

QUELS ENGAGEMENTS FINANCIERS  
POUR LA COMMUNE ?
Trois étapes sont à prévoir

L’acquisition du terrain de l’école St Julien
Les domaines publics ont évalué l'ensemble 
à 545�000�€, aussi la commune souhaite 
préempter ce terrain et proposer un montant 
de 10�% supérieur à l'estimation soit 599�500�€. 
Ce pourcentage étant le maximum toléré par 
l'Administration Publique.

La mise en conformité des salles de classe
A la fois rapide et peu coûteuse cette remise 
en service ne devrait pas excéder 40�000�€ et 
permettre une utilisation rapide.

La réhabilitation de la salle St Jean
Nous pourrions organiser une concertation avec 
les associations intéressées pour mettre en place 
un cahier des charges dédié à la réhabilitation de 
la salle Saint Jean et à son futur aménagement.
Un groupe de Jarréziens a déjà fait connaître son 
intérêt pour une réflexion collective. 
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Dites docteur c’est grave une MSP ?
La Maison de Santé Pluriprofessionnelle (MSP) 
rassemble des professionnel(le)s de la santé 
proposant un vaste ensemble de services : médecins 
généralistes, infirmiers, kinésithérapeutes, 
spécialistes… La MSP permet de s’adapter aux 
évolutions de la santé : besoin d’une médecine de 
proximité, prise en charge des maladies chroniques, 
vieillissement de la population, réduction du 
renoncement médical.

Une MSP a un statut associatif loi 1901. Elle est 
labélisée par l’ARS (Agence Régionale de Santé) 
et la CPAM (la sécu !). Une MSP permet aux 
professionnels de santé, qui souhaitent mutualiser 
leurs moyens, de mieux rationnaliser leur temps 
patient et coordonner diverses actions telles que 
prévention et éducation à la santé.

Aujourd’hui les médecins généralistes de la commune 
sont venus nous voir pour que nous travaillons 
ensemble à la création d’un lieu pouvant recevoir 
leur MSP. Ces espaces devront permettre l’accueil 
de nouveaux professionnels de santé tels que des 
spécialistes, et ainsi offrir aux habitants une prise 
en charge globale.

UNE MAISON DE SANTÉ À SOUCIEU-EN-JARREST

La santé : un enjeu vital
La Copamo mène depuis quelques mois 
une réflexion sur la politique santé 
du territoire, afin de mieux répondre 
aux besoins locaux repérés en termes 
d’accès aux soins, d’organisation des 
actions de promotion ou de prévention 
de la santé, de mise en réseau des 
partenaires et de développement 
de l’offre médicale.  Ne pas prendre 
d’initiative en la matière, à Soucieu, 
c’est prendre le risque de ne pas 
enrichir l'offre de soins.

DANS LA SANTÉ ?
POURQUOI INVESTIR

QUELS ENGAGEMENTS FINANCIERS POUR LA COMMUNE ?

Le montant des travaux pour la construction du bâtiment d’environ 400�m2 est 
estimée entre 1 million € et 1.2 million € soit plus de 2�500€/m2.  
Ce projet structurant pour le territoire pourra être soutenu par 3 grands acteurs : 
- La Région : subvention estimée à 250�000�€ 
- Le Département : subvention estimée à 100�000�€ 
- L’ARS (Agence Régionale de Santé) : subvention de 50�000�€ versée à la MSP 
Ce qui représente un engagement financier de 1.2 million € - 350�000�€ 
(subventions estimées) soit environ 850�000�€.

Pour proposer des loyers attractifs aux professionnels de santé et pour atténuer 
la participation financière de la commune, nous travaillons avec di�érents 
acteurs de l’immobilier.

 LE PROJET 

La création d’une MSP permettra d’éto�er 
et élargir l’o�re de soins grâce à la 
pluridisciplinarité des professionnels présents. 
Elle participera clairement à l’attractivité de la 
commune.
Aujourd’hui la maison médicale réunit  
6 médecins généralistes répartis sur moins  
de 200�m2.  
Nous projetons la construction d’un bâtiment 
d’environ 400�m2. Pour cela, des réunions seront 
prévues avec la MSP afin de définir ensemble le 
cahier des charges.
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QUELS ENGAGEMENTS FINANCIERS POUR LA COMMUNE ?

La création d’une pelouse pour le terrain de foot représente un investissement compris 
entre 880�000�€ et d’1,3 million�d'euros. Cette fourchette varie selon les options et le 
maître d’œuvre choisi

La construction d’un gymnase est estimée entre 880�000�€ et d’1,3 million�€. 
La construction d’un terrain de tennis couvert représente un montant estimé entre 
680�000�€ et 880�000�€. 
Le coût de construction d’un skate parc ou pump track varie entre 200�000�€ et 600�000�€.

Un déficit d’équipements sportifs alarmant
Soucieu a une vie associative très riche notamment dans le 
domaine des sports. Aujourd’hui, force est de constater que notre 
équipement sportif n’est pas à la hauteur de ce dynamisme et 
de sa croissance démographique. Les investissements dans ce 
domaine restent maintenant à faire pour répondre à la demande 
de tous les sportifs qui veulent pouvoir pratiquer leur discipline 
ou leur loisir préféré sans avoir à prendre la voiture. 
Les pratiques sportives évoluent et là aussi, la commune doit 
s’adapter à ces évolutions pour encourager le sport qui est à la 
fois bon pour la santé et source de lien social.

Enjeux d’éducation : répondre  
aux besoins des écoles
Les deux écoles primaires et le collège doivent 
trouver sur place un équipement suffisant pour 
pratiquer un large panel de sports dans de bonnes 
conditions. 

Enjeux associatifs : répondre  
aux besoins des associations
Plusieurs clubs de sports collectifs ou individuels 
se plaignent de carence en matière d’équipement 
sportif de la commune : manque d’espace, matériel 
défectueux.
L’absence de salle disponible limite la pratique 
sportive aux disciplines les plus traditionnelles.

Enjeux de lien social 
Développer le sport pour tous, pour toutes les 
générations c’est permettre à chacun.e de pratiquer 
un sport licencié ou non, quel que soit son âge ou 
son handicap éventuel. Ainsi le sport facilite le lien 
social et contribue à une société plus « inclusive » 
terme certes galvaudé mais essentiel pour toutes 
les personnes en situation de handicap.
Nous avons consulté l’ensemble des parties 
prenantes pour préciser les équipements 
nécessaires : écoles, collège, associations, 
fédérations sportives et Jarréziens.

Parmi les 9 installations réclamées, 4 équipements 
sportifs semblent prioritaires, tous nécessitent des 
investissements lourds. 
•  La pelouse du stade de foot en synthétique pour 

éviter l’entretien permanent du stade
 120 licenciés à l’ASSF en 2024

•  Un gymnase ou préau sportif (terrain multisport 
extérieur couvert mais non fermé)

•  Des terrains de Tennis couverts
  140 licenciés au Tennis club de Soucieu en 2024

•  Un Skate parc ou pumptrack, qui est un circuit pour 
tous les engins à roues non motorisés : tout type 
de vélos, rollers, skateboards.

Le choix d’un de ces équipements sera réalisé en 
concertation avec les parties prenantes ainsi que le 
cahier des charges débouchant sur sa conception.
En attendant ce premier investissement, l’équipe 
municipale continuera à soutenir au maximum le 
sport avec les infrastructures déjà présentes.

PROJET ÉQUIPEMENTS SPORTIFS

DANS DES ÉQUIPEMENTS SPORTIFS ?
POURQUOI INVESTIR

Des enjeux différents pour des publics différents
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École de musique César Geo�ray

L’école de musique fête les jeux olympiques 
le samedi 8 juin à 20h30 à l’occasion de 
son spectacle de fin d’année. Illuminées 
par la flamme olympique, les 17 musiques 
préparées par les élèves et leurs profes-
seurs seront jouées dans notre stade ins-
tallé pour l’occasion sur la place Etienne 
Morillon, devant la maison de la musique. 
Les différents airs, sur le thème du sport, 
seront mis en valeur par des démonstra-
tions sportives.
Deux semaines après ce spectacle de fin 
d’année, l’école de musique organise avec 
la MJC et la mairie la fête de la musique le 
samedi 22 juin. Quatre espaces scéniques 

seront installés pour l’occasion. L’atelier 
chant adulte se produira dans l’église tandis 
que les autres ateliers de l’école joueront 
sur la scène de la place de la Flette. Pour 
préparer au mieux la saison 2024/2025 qui 
débutera le lundi 9 septembre, les inscrip-
tions auront lieu à la maison de la musique 
les lundi 24 juin, mercredi 26 juin et jeudi 
27 juin de 16h30 à 19h00.

— Julien Grenier

C’est où, c’est quand ?
Cette année, Soucieu fête la musique le 
samedi 22 juin avec un cocktail savou-
reux de musique du Gospel au rock en 
passant par la chanson française, la soul 
music et la musique des balkans.
Pour l’occasion, les rues du centre 
seront fermées pour vous permettre 
d’aller sereinement d’une scène à l’autre. 
Quatre scènes seront mises en place 
dans le village mais sur un périmètre 
plus resserré. 
-  La grande scène sera installée place 

de la flette comme les années précé-
dentes.

Deux autres se retrouveront :
-  place François Durieux devant la bou-

cherie Lancelon
-  place du 11 Novembre devant l’église
Enfin, l’église constituera le quatrième 
espace scénique
Vous aurez le plaisir de voir et d’en-
tendre les élèves de l’école de musique 
César Geoffray ainsi que 5 groupes ama-
teurs répartis sur les trois premières 
scènes, la nouvelle chorale de musique 
et le groupe de musique festive Zarhzä.

C’est qui Zarhzä ?
« Des musiques du monde pour faire 
danser le monde ». Zarhzä est un 
groupe de musique festive. Si ses sept 
musiciens et chanteurs profession-
nels viennent de Paris, leur musique 
est sans frontière. C’est un mélange 
de sonorités klezmer, balkans, ska 
punk, latino et aussi de la chanson 
agrémentée d’une pincée de théâtre.
C’est plus qu’un concert, de la musique 
à écouter, à voir et à danser !

À quelle heure ça commence ?
L’école de musique débutera à 15h 
place de la Flette. Tandis que sur les 
autres scènes les groupes commence-
ront à 18h pour éviter les pics de cha-
leurs fréquents à cette période.
Vous pourrez vous restaurer sur place 
grâce à l’école de musique qui a tout 
prévu pour que vous puissiez boire et 
manger… La Caribrew coulera à flot ! n

 — Gérard Magnet,  

adjoint Culture et Communication

Fête de la musique, mode d’emploi
Samedi 22 juin 2024

1RE SCÈNE 18h-20h — place François Durieux  
devant la boucherie Lancelon
Pop, Rock & Soul
•  Duty free : deux chanteuses et trois musiciens 
•  Les Reums Arrangées un groupe de filles qui revisite  

des titres pop, rock années 70 à nos jours

2E SCÈNE 18h-20h — place du 11 Novembre devant l’église
Chansons françaises et variétés internationales
•  Les Triolaids deux guitares et chant  
•  Mya and the Commanders un groupe de chansons 

française à texte aux couleurs soul/blues

3E SCÈNE 18h-20h — L’église
•  Nouvelle Chorale de l’école de musique  

qui revisite des titres 
•  Le groupe de Gospel Crister’art, un groupe  

plein de talents avec une énergie communicative

  CAMION PODIUM — place de la Flette 
•  À partir de 20h Mad Soul Family 5 musiciens  

de l'ouest lyonnais plein d'énergie avec des 
reprises groovy et des compositions originales 

•  21h30 Zarhzä Place à la fête

 d’infos : Retrouvez toutes les informations concernant l’école de musique 
César Geoffray sur notre site internet : soucieumusique.free.fr
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Ôrage de vivre
Un hymne à la vie !

L
es scènes jarréziennes se mettent à l’heure 
d’Octobre Rose pour une pièce que nous vous 
invitons à découvrir vendredi 4 octobre à 
20h30 à la Salle Flora Tristan à Soucieu-en-

Jarrest.

Un thème lourd, des chansons faussement légères 
et pourtant un moment qui fait du bien. C’est l’éton-
nante réussite de cette pièce écrite pour libérer la 
parole sur le sujet du cancer.
L’histoire commence le 12 juillet 2022, Péroline Dre-
von, comédienne, est diagnostiquée d’un cancer du 
sein avancé et agressif à 36 ans. À l’annonce de la 
maladie, Théophile Ardy et Romain Lateltin, deux 
auteurs-compositeurs qui collaborent avec elle 
lui disent : « on va faire ce que l’on sait faire, on 
va en faire de l’art… » C’est ainsi qu'ils décident 
de transformer cette épreuve en œuvre artis-
tique, par la chanson et le théâtre.
Tandis que Péroline luttait contre la maladie, le trio 
mettra un an à co-écrire Ôrage de vivre.
Ils avaient embarqué dans cette aventure Solène 
Angeloni pour la mise en scène de cette pièce tou-
chante et sincère.
Regarder et écouter Ôrage de vivre, c’est partager 
l’intimité d’une personne en plein chemin vers la 
guérison, en légèreté, en tendresse, en poésie, c’est 
apprendre ensemble à chanter sous la pluie.
À signaler, parmi les artistes, Théophile Ardy est 
un nouveau Jarrézien que nous sommes heureux 
d’accueillir dans notre commune. 
Sur un plan pratique le spectacle dure une heure.
L’intégralité des recettes sera reversée aux deux 
associations "Amaroses" et "Jeune et Rose". n

— Gérard Magnet, adjoint Culture et Communication

THÉÂTRE MUSICAL

Vendredi 4 octobre - 20h30 

Salle Flora Tristan

SCÈNES JARRÉZIENNES 

RÉSERVATION
Mairie : tél. 04 78 05 26 33  
ou sur culture@soucieu-en-jarrest.fr

10€ / 8€ tarif réduit*
Gratuité pour les moins de 12 ans
Une réduction de 2 € est prévue pour toute pré-réservation
*  Étudiants, moins de 18 ans, demandeurs d’emploi, retraités, 

personnes en situation de handicap et accompagnants.

NOUVEAUX TARIFS

 Bravo, Bravo, Bravo ! Quel spectacle ! Plein de sensibilité 

sans jamais tomber dans la sensiblerie. Musique et voix 

placées à la perfection… Un sujet fort qui a fait naître mes 

larmes. La justesse des propos qui touchent le cœur et l’âme… 

un travail d’orfèvre ! Cette création est juste incroyable ! On 

n’en sort pas indemne… mais armé et grandi. Un grand grand 

bravo sincère, du fond du cœur ! 

— Philippe Bassot - Comédien voix o� 

 Spectacle sur le cancer mais qui ne verse aucunement 

dans le pathos. Si l’on pleure, un peu, on rit surtout 

beaucoup.  

— Virginie P - adjointe à la Culture

ILS EN PARLENT
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Vendredi 9 février

Grand succès  
de Marcus
Nous n’avons jamais eu tant besoin de rire ! La 
preuve, 200 spectateurs étaient présents vendredi 
9 février pour découvrir l’humoriste Marcus dans le 
cadre des scènes jarréziennes. Ce comédien talen-
tueux révélé par « Rire et Chansons » a réussi à 
conquérir l’assistance grâce à des punch line et des 
angles inattendus.
Son humour corrosif et sans tabou a su séduire un 
large public dont certains venaient pour la première 
fois à la salle Flora Tristan.

Vendredi 29 mars

Les Swingirls enchantent 
Flora Tristan
Pour la deuxième fois de la saison, Les scènes jarréziennes par-
viennent à réunir près de 200 spectateurs, une affluence d’autant 
plus appréciable que ce vendredi démarrait le long week-end de 
Pâques. À en croire, les spectateurs à la sortie du spectacle, les 
Swingirls ont su enchanter leur public.
Bien plus qu’un concert, les Swingirls ont proposé un show aussi 
délirant que virtuose : swing, électro, pop, métal, zouk, toutes les 
musiques se retrouvaient dans ce cabaret « surVOLTées ». Entre 
rock endiablé, comptine glaçante… pas de temps morts, tout était 
réglé au quart de tour dans une mise en scène orchestrée avec 
une précision magistrale.
Si les Swingirls ont triomphé plusieurs années au festival off d’Avi-
gnon, Ça ne pouvait pas être le fait du hasard ! n

— Gérard Magnet, adjoint Culture et Communication

RÉSERVATION
Mairie : tél. 04 78 05 26 33  
ou sur culture@soucieu-en-jarrest.fr

Jeudi 29 août - 19h30 - place du 11 novembre (église)

Concert gratuit avec Léman  
dans le cadre de  
Nos lieux en'Chantés

Nos lieux en'Chantés, c'est un projet culturel 
réunissant le département du Rhône, la COPAMO 
et plusieurs communes partenaires : Beauvallon, 
Mornant, Orliénas, Saint-Laurent-d’Agny et Sou-
cieu-en-Jarrest. Le principe : offrir aux habitants 
de la Copamo un concert de chansons de proximité 
dans un site extérieur chargé d’histoire ou repré-
sentatif du patrimoine de la commune.

En 2021 nous avions invité Frédéric Bobin à chanter 
à l’école de Soucieu-en-Jarrest. Cette année nous 
avons choisi d’investir la place du 11 novembre devant 
l’église, au cœur de la commune. Au programme, 
Léman, un jeune chanteur lyonnais qui fait parler 
de lui bien au-delà de la sphère lyonnaise.
1 million et plus, c’est le nombre d’écoutes de ses 
titres sur Spotify. Un univers pop-rock, une voix sin-
gulière, une écriture directe et efficace, un passage 
remarqué sur « The voice »… Ce n’est pas un hasard 
si son talent explose sur scène comme sur les réseaux 
sociaux aujourd’hui !
Dans ce cadre, durant tout le mois d’août, une expo-
sition sera proposée sur cette même place afin de 

mettre en valeur le patrimoine de nos communes et ses habitants 
de tous âges. n

— Gérard Magnet, adjoint Culture et Communication

SCÈNES JARRÉZIENNES 

Concert gratuit sur réservation  
Places limitées  d’infos :
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Connaissez-vous l’Association  
Bibliothèque Jarrézienne ?
Un petit tour dans l’histoire de 
la bibliothèque
L’histoire de la naissance de la biblio-
thèque remonte à plus de 50 ans. Elle 
fût créée en 1977 par Mlle Vindry et 
Mme Gintzburger (présidente jusqu’en 
2023). 
L’Association Bibliothèque Jarrézienne 
(bénévoles et tout usager voulant en 
faire partie) a été créée en 1984, son 
siège se situe dans les locaux de la 
bibliothèque. 
Au départ, c’est elle qui assurait le 
fonctionnement et l’animation de la 
bibliothèque avec une équipe de béné-
voles très dynamique et engagée dont 
certaines sont encore présentes à ce 
jour. 
Elle devint municipale en janvier 2008, 
avec l’arrivée de personnel dédié, mais 
l’association est toujours présente. Elle 
est liée depuis 2011 par une convention 

avec la Mairie qui lui confère une mis-
sion de service public.

Une association à quoi ça sert ? 
À ce jour, l’Association participe à la 
promotion de la lecture, à l’anima-
tion culturelle de la bibliothèque. Elle 
assure bénévolement son soutien aux 
permanences d’ouverture au public et 
aux animations proposées tout au long 
de l’année. Elle autorise ainsi de larges 
plages d’ouverture au public mais éga-
lement l’accompagnement et l’accueil 
des classes, des crèches, des structures 
pour personnes porteuses de handicap 
de la commune sans oublier le portage 
de livres à domicile. 
L’équipe de 20 bénévoles exerce son 
activité en accord avec Claire et Lau-
rine, qui assurent pour le compte de 
la Mairie l’administration de la biblio-
thèque, dans un souci de complémen-

tarité et de qualité de service rendu. 
Les bénévoles sont formés, dans le 
cadre du réseau des bibliothèques de 
la COPAMO et des formations réalisées 
par la médiathèque départementale. 
Ils apportent également leur soutien 
à la promotion de la lecture pour tous, 
aux diverses animations, à la couver-
ture et réparation des livres, au Bouil-
lon de lecture, au Prix des Incorrup-
tibles pour les écoles du village…
L’Association participe financièrement 
aux animations et à l’achat de petit 
matériel en complément de la Mairie.
Depuis 2023, l’adhésion à la biblio-
thèque municipale est gratuite. Les 
Jarréziens peuvent adhérer à l’Associa-
tion dont le travail est indispensable à 
la vie culturelle de la commune, moyen-
nant une participation libre. n

— Emmanuelle Toscani, pour l’Association

Le nouveau polar  
de notre auteur jarrézien

Après la sortie de son thriller, M.Monday, Romain Gorce 
revient avec un deuxième opus toujours aussi noir et 
percutant.
Dans La mort qu’ils méritent, préfacé par Frédéric Souterelle, 
le protagoniste lyonnais, Jonas Maleck fait face à un nouvel 
ennemi insaisissable et tentaculaire. Plusieurs victimes sont 
retrouvées brûlées vives dans des sous-sols délabrés de la 
région, attachées à des chaises. Qui se cache derrière ces 
crimes ? Quel est le lien entre ces morts ? Et pourquoi ce 
modus operandi ?
Si dans le premier roman, que nous vous conseillons de lire 
avant de vous attaquer à celui-là, Jonas Maleck était aux 
prises avec un tueur en série, ici l’auteur change de registre 
pour amener son héros à se confronter à un ennemi qui est 
tout autre. Le personnage évolue, s’adapte et doit encore 
plonger plus profondément dans la noirceur de son âme 
pour affronter un ennemi qui est légion…
Lyon et sa région sont encore à l’honneur dans ce roman qui 
vous fera osciller entre l’envie de tourner les pages encore 
et encore, et la peur de pénétrer dans les méandres de cette 
histoire étonnante.
Amatrices et amateurs de thriller, M.Monday et La mort qu’ils 
méritent seront parfaits pour vous faire frissonner cet été.
Retrouvez les deux romans de cet auteur jarrézien chez vos 
libraires dans les enseignes habituelles (en commande) ou 
en e-book, ainsi qu’à la bibliothèque de Soucieu-en-Jarrest.
Sachez également que depuis la rentrée de septembre 2023, 
Romain Gorce anime chaque lundi des ateliers d’écriture à 
la MJC du village. n

 d’infos 

Suivez toute son actualité et 
ses dates de dédicaces sur  
www.romaingorce.fr

Sur Instagram : romainbiblio  
ou Facebook : Bibliophage.

LA MORT  

QU’ILS  
MÉRITENT
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Des nouvelles  
du Contoir
Au mois de mars, plus de 100 spectateurs 
ont assisté et beaucoup ri à l’Espace Flora 
Tristan à la dernière création de la Cie Le 
CONTOIR :

Le triangle amoureux  
est un cercle vicieux

Sur le ton de la comédie et de l’humour, 
dans un décor original et mis en scène 
par Bruno Miara, les comédiens et comé-
diennes de la troupe, se partagent des 
sketches d’auteurs contemporains dans 
le registre du théâtre populaire et décalé.
Le Contoir compte bien présenter à 
nouveau ce spectacle sur la commune 
et alentours, les prochains mois, et ne 
manquera pas de vous en informer. Pour 
la saison prochaine, Le Contoir accueille 
bien volontiers qui voudra (débutant ou 
pas) rejoindre la troupe, pour de nouvelles 
joyeuses aventures. n

 d’infos au 06 61 53 22 07

Bibliothèque Éclats de Lire

Un illustrateur des Incos avec « La biblio d’Orazio » 
Mardi 6 février, la bibliothèque a accueilli 
Sebastien Pelon, illustrateur jeunesse dont 
le livre « La biblio d’Orazio » est sélec-
tionné cette année pour le prix national 
des Incorruptibles. 
Trois classes de CM1 de la commune ont pu 
lui poser leurs questions et en apprendre 
davantage sur le métier d’illustrateur. Cer-
tains ont même eu la chance de partici-
per à un atelier pour réaliser leur propre 
personnage à la peinture. Merci aux 
maitresses pour leur implication et aux 
élèves pour leur attention et la pertinence 
de leurs questions ! 

Un aperçu  
des créations 

À la bibliothèque, 
on fête mardi gras 
comme il se doit ! 
Le mardi 13 mars à la 
bibliothèque, on a passé 
notre après-midi à faire… 
des crêpes ! À 16h30 
c’était donc crêpes à 
volonté pour le goûter et 
on en a profité, entre deux distributions, pour admirer les beaux déguise-
ments. Après, il fallait bien digérer tout ça, alors les enfants ont pu écouter 
quelques histoires sur les dragons, nouvel an chinois oblige ! 

Du nouveau à la biblio : 
Grâce aux réponses de l’appel aux dons, le 
prêt de jeux de société est désormais pos-
sible à la bibliothèque ! Depuis le 1er avril 
(non ce n’est pas un poisson), les adhé-
rents peuvent emprunter ces jeux selon 
des modalités précises inscrites dans une 
charte prévue à cet effet. Une trentaine de 
jeux sont mis en circulation pour le moment 
mais quelques achats sont prévus pour les 
prochains mois. n

— Laurine Junique

Brèves

Bénévolat 
Compte tenu du succès du 

bénévolat junior cette année, 
le recrutement pour septembre 

se fera du 1er au 30 juin avec 
une candidature à retirer à la 

bibliothèque. 
Petit rappel : le bénévolat junior 
est possible pour les enfants à 

partir du CM2

Quelques infos en bref…
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porté par la dynamique des JOP*

D
epuis de nombreuses années, Le 
carnaval des Ecoles annonce le 
printemps tambours battants 
et anime le village pour la plus 

grande joie des enfants et de tous les 
Jarréziens. La thématique retenue 
cette année a été les jeux olympiques 
et paralympiques (JOP) 

Le char, qui porte toute la symbolique 
de l’événement, a une fois encore, 
révélé le talent… et la patience de ses 
créateurs. « Ce fut un long travail mais 
on s’est bien amusé », a précisé Ste-
phane de Richaud, président du Comité 
des Parents d’élèves de l’école des Cha-
drillons.
Le bonhomme carnaval était repré-
senté par plusieurs figures sportives : 
nageur, kayakiste, escrimeur, et baske-
teur handi sur son fauteuil. Ils étaient 
escortés de 2 jeux d’anneaux olym-
piques soigneusement décorés par les 
élèves des 2 écoles (publique et privée). 
Ces anneaux ont été par la suite dis-
posés sur les ronds-points d’entrée au 
village.
La flamme olympique dominait fière-
ment la construction et annonçait le 
sort qui serait réservé au char une 
heure plus tard…

La Batucada de Chaponost a été 
fidèle au rendez-vous pour rythmer le 
défilé avec une énergie communicative. 
L’école de musique de Soucieu a repris 
le relais musical avec un concert.
Le pique-nique géant traditionnel, 
organisé ensemble par les comités 
des parents d’éléves des 2 écoles a 
prolongé ce moment de convivialité. Au 
vu des 40 kgs de Merguez et chipolatas 
qui ont été écoulés, il semblerait qu’il 
a été apprécié par beaucoup d’entre 
vous.

nombre puisse à nouveau en profiter.
La fête a continué tout l’après-midi au 
travers d’olympiades organisées par le 
Conseil municipal des enfants (CME) 
avec le soutien du Conseil Municipal 
des Jeunes (CMJ) sur la base de 5 ate-
liers sportifs originaux, ouverts à tous : 
-  le hockey faisait référence à ce sport 

olympique peu connu. Parents et 
enfants se sont pris au jeu pour le plus 
grand plaisir des spectateurs,

-  la pétanque, sport national français 
mais non retenu pour les JOP 2024, a 
été revue et corrigée pour l’occasion,

-  le biathlon avec une version réinven-
tée par les enfants avec un parcours 
chronométré alternant trottinette et 
jeu d’adresse,

Le millésime 2024 fut exceptionnel : 
des animations complémentaires, coor-
données par la commission sports de 
l’équipe municipale ont donné au car-
naval une dimension toute particulière 
pour cette année des JOP.
Un flashmob, basé sur "la danse des 
Jeux 2024" a été organisé sur la place 
de la Flette pour mettre en mouvement 
le millier de Jarréziens rassemblés pour 
cette fête. Cette danse créée par le 
chorégraphe Mourad Merzouki sur une 
musique originale de Christoph Müller 
et Eduardo Makaroff, célèbre les Jeux 
Olympiques et Paralympiques officiels 
de Paris 2024 en mêlant disciplines 
artistique et sportive. Elle a été propo-
sée à toutes les écoles élémentaires de 
France. Pour fêter Carnaval, Soucieu a 
eu le privilège de recevoir 3 membres 
de la troupe de Mourad Merzhouki. 
Une scène a été installée pour leur per-
mettre de faire danser tout le public 
prêt à suivre leur chorégraphie.
À l'occasion, le Conseil des aînés a 
monté une exposition pédagogique 
remarquable sur l’histoire des Jeux 
olympiques et paralympiques, agré-
mentée d’anecdotes locales. Cette 
exposition sera d’ailleurs reprise à la 
bibliothèque pour que le plus grand *JOP : Jeux Olympiques et Paralympiques
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 La MJC fait la fête !
La MJC vous convie à son weekend 

festif du 28 au 30 juin.

Au programme :

—  Vendredi 28 juin Stands, initiations, 
démos, buvette, barbecue et d’autres 
surprises !  
Spectacle gratuit « Bouche cousue »

—  Samedi 29 juin Cours d'initiation 
gratuits ouverts à tous et représentation 
des enfants de l'activité théâtre

—  Dimanche 30 juin Gala de danse à 15h30

 La nouvelle saison arrive à grand pas !
Retrouvez toutes nos activités et nos nouveautés sur notre plaquette  
et sur notre site internet. 
Pour les inscriptions, nous vous accueillons :
—  pour les anciens adhérents à la MJC à partir du 10 juin
—  pour les nouveaux adhérents à partir du 3 juillet

Horaires inscriptions : 
Lundi : 14h – 17h 
Mercredi : 14h – 17h 
Jeudi : 9h – 12h et 14h – 19h 
Vendredi : 10h – 12h et 14h – 18h

 Un été dynamique 
Cet été, la MJC propose pour vos enfants :

Des mini camps

 d’infos et réservations  
au 09 53 05 08 31  
ou contact@mjc-soucieu.com

Des semaines d'activités

Graines d'artistes • 6/12 ans • 
— Du 8 au 12 juillet — Une semaine pour 
exprimer ton talent d'artiste (poterie, 
dessin, arts plastiques).

À l'aventure ! • 6/12 ans • 
— Du 15 au 19 juillet — Jeune aventurier, 
viens participer à des épreuves sportives 
et intellectuelles entre copains !

En avant la comédie ! • 6/12 ans • 
— Du 22 au 26 juillet — Viens réaliser 
un spectacle de théâtre et de magie !

Jeux d'eau • 6/12 ans • 
— Du 29 juillet au 2 août — Des jeux 
d’eau divers et variés pour s’amuser tout 
en se rafraichissant !

Sports • 6/14 ans • 
— Du 26 au 30 août — Une semaine 
pour se dépenser avec du sport, des 
olympiades, un escape Game et une 
sortie !

28, 29, 30 
JUIN

-  ultimate : 2 équipes de 5 joueurs s’op-
posaient pour marquer le maximum 
de buts… avec un freesbee,

-  thèque : sport proche du baseball dont 
l‘objectif est de franchir toutes les 
bases adverses avant que le capitaine 
de l’équipe concurrente ne reçoive la 
balle.

Grand bravo au CME ! Ils ont géré les 
épreuves en autonomie. Ils ont su enca-
drer en responsabilité les adultes qui 
n’étaient pas toujours très disciplinés. 
Grand merci à l’ensemble des bené-
voles et aux services de la commune 
qui ont permis le bon déroulement de 
cette magnifique journée. n

— Nicolas Tricca, adjoint Sport
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Les Jarréziens s’impliquent pour 
aménager la Piat
Dans le précédent Soucieu Mag, nous avions partagé le 
besoin d’améliorer ensemble la place de la Piat, lieu très 
fréquenté par les Jarréziens. 

Sous l’impulsion des élus, un collectif d’usagers de la place* 
s’est mobilisé fin 2023 pour cadrer le projet et structurer la 
démarche de concertation : donner aux Jarréziens la pos-
sibilité de définir leur cadre de vie est en effet une priorité.
Ils ont été plus d’une centaine à s’exprimer au travers 
de questionnaires, de boîtes à idées ou de séances de 
micros-trottoirs.
La démarche a permis d’établir un diagnostic de la situation 
actuelle et de dégager 3 orientations concrètes d’amélio-
ration : 
•  Faire de la Place Jeanne Condamin un lieu vecteur de lien 

social pour les habitants et usagers 
-  Installer des jeux pour les enfants (-6 ans) : marelles, 

circuit de vélo…
-  Développer des activités sur la place pour amorcer une 

nouvelle dynamique (ex : concours de pétanque, jeux inter-
générationnels, jeux de société, jeux grandeur nature…)

•  Apporter des aménagements urbains simples 
-  Installer un nouveau mobilier : des tables, des chaises, 

des bancs…

•  Créer des espaces ombragés 
-  Protéger de la chaleur en été.
-  Faire de la place un espace plus végétalisé (arbres, 

fleurs…) notamment autour du mobilier urbain.

Jérôme Serindat, l’agent communal en charge des travaux 
neufs, accompagné d’experts en aménagement urbain a pro-
posé des solutions pragmatiques, réalisables dans l’année, 
à des coûts raisonnables pour notre commune.
Le groupe de travail citoyen initialement mobilisé, a com-
menté ces propositions en apportant le regard des usagers 
afin d’optimiser le résultat.
Les fortes chaleurs étant très défavorables aux plantations, 
les aménagements sont prévus sur le 2e semestre. n

 

— Nicolas Tricca,  

délégué aux Sports et à la Concertation citoyenne

*Les représentants de la Bibliothèque, les parents d’élèves et ensei-
gnants, des associations (MJC et club des amis jarréziens)

La Fête de la Pêche de Vigne est de retour !

U
n conte de fée que l'on raconte 
aux plus petits au moment 
du coucher ? Un mythe, une 
légende, une histoire d'un autre 

temps narrée par les anciens aux 
nouveaux Jarréziens ? Une tragédie 
grecque, une épopée aux milles 
rebondissements, comme Ulysse en a 
vécue ? Rien de tout cela, la Fête de 
la Pêche de Vigne est de retour et 
c'est une réalité !

Mais alors,  
c'est quoi cette Fête ?
C'est une belle fête conviviale et 
familiale. Elle aura lieu au centre de 
Soucieu-en-Jarrest. Comme à chaque 
édition, on y retrouvera la vente de 
confiture faite maison (par nos béné-
voles), de pêches de vigne de nos arbo-
riculteurs.
L’apéritif de midi, toujours avec de 

la pêche de vigne, pour petits et grands, 
vous sera servi devant la mairie. Des 
forains locaux, accompagnés d'un vide 
grenier réservé aux particuliers vous 
permettront de déambuler dans le vil-
lage en vous faisant plaisir.
Réservation vide grenier : chamois.
monique@gmail.com  / 06 22 20 45 79.
Et ce plaisir sera ponctué par des ani-
mations de rue. Quelques arrêts vous 
seront proposés afin de vous rafraîchir 
et de vous restaurer.
Et surtout, ne l'oublions pas, la fameuse, 
la fastueuse, la gouteuse soupe aux 
choux égaiera aussi vos papilles.
De nombreuses autres surprises vous 
attendront toute la journée !

Mais au fait,  
c'est quand la fête ?
On ne change pas une date ancestrale.
Comme chaque année réservez votre 

1er dimanche de septembre. Et cette 
année, c'est encore plus simple, car 
c'est le dimanche 1er septembre.
Venez en famille, avec vos amis des vil-
lages voisins ou lointains puis passez 
un moment convivial ; tous les béné-
voles seront heureux de vous accueillir.
Et bien évidemment si vous ressentez 
l'envie de participer à l'organisation 
ou juste de donner un coup de main le 
jour de la fête, faites-le savoir en nous 
envoyant un mail à chamois.monique@
gmail.com ou par téléphone : 06 22 20 
45 79.
Vous intègrerez une équipe qui a 
la pêche… de vigne, bien entendu !

Nous sommes déjà ravis de vous retrou-
ver nombreux, dimanche 1er septembre 
au cœur de Soucieu. n

—  Association Fête De La Pêche De Vigne
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L
es enfants des écoles des 
Chadrillons et de Saint-Julien, 
ainsi que les 6ème et 5ème du Collège 
La Perrière ont eu la chance de 

rencontrer le 2 avril dernier deux 
sportifs/ves de haut-niveau, Carole 
Montillet, Championne olympique de 
Descente en Ski Alpin à Salt Lake City 
(2002) et Oscar Burnham, 3ème des 
derniers Championnats du Monde de 
Para Ski alpin (2023) et grand espoir 
du Para Ski alpin pour les prochains 
Jeux Paralympique d’Hiver de Milan/
Cortina en 2026, mais aussi les Jeux 
paralympique suivants dans notre 
Région (2030) !

Deux parcours sportifs mais aussi de vie 
que Carole et Oscar ont fait partager 
avec enthousiasme aux 150 élèves des 
écoles et à une centaine de collégiens.
Les jeunes ont ainsi pu découvrir com-
ment fonctionne le sport paralympique 
et les différences avec les disciplines 
olympiques, mais surtout ils ont été 
impressionnés par le niveau d’engage-
ment sportif et moral de ces sportifs 
au travers des vidéos présenté par 
Oscar. Persévérance, solidarité et per-
formance restent les maîtres mots pour 
la réussite d’une carrière sportive. n 

— David Zerathe

UNE SEMAINE OLYMPIQUE ET PARALYMPIQUE 
2024, PLEINE DE CHAMPIONS !

Volley

Soucieu-en-Jarrest : Terre de Jeux, Terre de Volley !

À 
l’occasion des vœux de la nouvelle année, le 
Volley Club Jarrézien a célébré ses reines et rois 
en présence de deux nouveaux sponsors. Nous 
remercions Guillaume de la boucherie Lancelon et 

Gautier de la société RefR d’accompagner le club pour 
l’année 2023-2024. Plus que jamais, le volley de la ville 
est ancré dans le territoire jarrézien.

Qualité de l’accueil, du jeu ou des produits : les valeurs du 
club ainsi que celle de la boucherie Lancelon sont proches. 
Artisan pour accompagner la rénovation d’un bâtiment 
ou construire le jeu d’une équipe, les parallèles sont nom-
breux avec RefR, qui s’est implantée à Soucieu-en-Jarrest 
tout récemment. L’aide apportée a permis de financer les 
nouveaux maillots de l’équipe.
Pour cette nouvelle saison, le club présente deux équipes 
engagées dans les championnats loisirs confirmés. Les deux 
équipes reçoivent à tour de rôle au Gymnase Jean Garin, 
les autres matchs ayant lieu à l’extérieur dans les différents 
clubs du Rhône (Saint-Bel, Caluire, Chavanay, …).
Quel que soit le résultat (victoire ou défaite), les visiteurs 
sont accueillis après chaque match par un pot de l'amitié. Les 
adversaires voisins (de Chaponost à Saint-Martin-en-Haut) 
ou plus éloignés (de Saint-Bel à Condrieu) savent bien le 
rendre lors des matchs à l'extérieur. Le volley est un sport qui 

se joue à 6 ou à 4 et à la fin c'est toujours Soucieu-en-Jar-
rest qui est vainqueur, à minima pour la convivialité ! Pour 
cette année 2024 qui s’annonce riche en émotions, l’esprit 
olympique brille plus que jamais à Soucieu-en-Jarrest. n 

— Jean-Louis Antoine & Etienne Basset

 d’infos 
Membres du bureau : Jean-Louis Antoine (secrétaire), Joëlle 
Charvolin, Guillaume Salque (trésorier), Etienne Basset  
(président)
Contact : Volleyclub.jarrezien@gmail.com

 —
 M

a
i 

2
0

2
4

 —
 #

6
8

P35



NAISSANCES
Lucien SEPIETER, 3 novembre 2023
Gabrielle DURAND, 24 novembre 2023 
Mayron CROZON, 28 novembre 2023 
Clément MUZET SPADIA, 28 novembre 2023
Anwar-Ghani BOUHAFSI, 16 décembre 2023
Jules BILLIÉMAZ, 20 décembre 2023
Camille PINAULT, 21 décembre 2023
Noham MEBARKI, 26 décembre 2023
Lexie RIDAO, 9 janvier 2024
Manël DABIR DESCHAMPS, 31 janvier 2024 
Maïa BERBY MAURAS, 21 février 2024

MARIAGES
Gilles PONCELET, Virginie JEANPIERRE, 16 décembre 2023
Marc-Étienne DESCHEEMAECKER, Sophie BROCVIELLE, 30 décembre 2023
Jean Paul AZZOPARDI, Naïra SARGSYAN, 27 janvier 2024

Virginie & Gilles

Mayron

Paul JULLIARD, 20 novembre 2023, 70 ans 
Jean René PIO, 9 février 2024, 74 ans DÉCÈS
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Merci pour 
vos photos !

A
R

R
Ê

T
 S

U
R

 I
M

A
G

E
S

Envoyez-nous vos photos sur
communication@soucieu-en-jarrest.fr

Patrice ChareyronVivien Simonnet

Patrick Negro
Patrick Negro Patrick Negro

Ilgin Kilic
Joëlle Tholly

Nathalie Grandpierre

Nathalie Grandpierre

Diamantino Martins

Vivien SimonnetVivien Simonnet

Céline Mulaton

Stéphanie Bouteille

Céline Mulaton Céline Mulaton

Stéphanie Bouteille

Sophie Mai�e
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Élu(e)s de la commune, nous avons choisi de nous adresser à vous par 
ce communiqué commun. 

Nous souhaitons désormais avancer ensemble, rassembler nos com-
pétences et nos expériences en respectant les choix exprimés par nos 
électeurs en 2020. 

Depuis 4 ans que nous nous côtoyons au sein du Conseil Municipal, 
nous avons constaté des points divergents mais aussi découvert des 
points de convergence qui permettent aujourd’hui une collaboration 
constructive.

Pendant les deux ans à venir nous serons confrontés à de grands en-
jeux : devenir du patrimoine communal, projets structurants en termes 
d’équipements...Autant de sujets majeurs pour lesquels chacun pourra 
apporter sa pierre à l’édifice.

Forts de ce constat et conscients des engagements pris par les deux 
listes pendant la campagne nous avons décidé de travailler ensemble 
de manière respectueuse et en toute transparence. 

Cette nouvelle organisation a déjà commencé : l’exécutif s’est élargi 
et renforcé avec deux délégations (finances et périscolaire enfance/
CME) confiées à deux élus de la minorité, ainsi que la représentation 
de la commune au sein de syndicats intercommunaux.

Des commissions générales seront organisées afin de faire partager les 
projets à l’ensemble des élu(e)s et préparer les Conseils municipaux. 
Transparence et partage d’expériences sont ainsi deux valeurs que 
nous souhaitons mettre en œuvre dans un intérêt commun. 

Loin des approches partisanes, nous souhaitons mobiliser notre temps 
et notre énergie pour des enjeux et des projets qui profiteront à l’en-
semble de notre commune.

De fait la nécessité de deux « tribunes » n’a plus lieu d’être. 

EXPRESSION DES DIFFÉRENTS GROUPES  
DU CONSEIL MUNICIPAL
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SÉANCE DU 08 NOVEMBRE 2023

FINANCES

•  Adoption de la nomenclature budgétaire et comptable M57

•  Règles d’amortissement au prorata temporis et fongibilité de 
la M57

•  Décision modificative n°3

•  Réduction exceptionnelle de la location de l’Espace Flora 
Tristan

•  Budgétisation de la contribution communale hors GEMAPI au 
SMAGGA

•  Subvention exceptionnelle de l’école élémentaire des 
Chadrillons pour la plantation d’une haie

•  Reversement SaintéLyon 2022

ADMINISTRATION GÉNÉRALE

•  Répartition des indemnités des élus

•  Convention avec le Conseil Départemental pour l’occupation 
de la Maison Petite Enfance

•  Reconnaissance d’un accident subi par un élu

RESSOURCES HUMAINES

•  Modification du tableau des effectifs

•  Création d’emplois vacataires et rémunération des agents 
recenseurs

INTERCOMMUNALITÉ

•  Rapport sur le Prix et la Qualité du Service d’Assainissement 
Collectif du SIAHVG

•  Rapport sur le Prix et la Qualité du Service d’Assainissement 
Non Collectif du SIAHVG

SÉANCE DU 13 DECEMBRE 2023

FINANCES

•  Décision modificative n°4

•  Autorisation d’engagement des dépenses d’investissements 
préalables au vote du budget 2024

•  Règlement budgétaire et financier

ADMINISTRATION GÉNÉRALE

•  Maintien ou non des fonctions du 5ème adjoint au Maire après 
retrait de l’ensemble de ses délégations

•  Détermination du nombre d’adjoints au Maire et fixation de 
l’ordre du tableau

•  Indemnités des élus – Modification de la répartition

RESSOURCES HUMAINES

•  Octroi des titres restaurant aux agents de la commune et 
du CCAS et adhésion au contrat-cadre « titres restaurant et 
prestations sociales » du CDG69

•  Mise en place d’une tarification pour les repas pris par le 
personnel communal au restaurant scolaire

INTERCOMMUNALITÉ

•  Attribution d’une aide aux travaux d’amélioration de la 
performance énergétique dans le cadre du PLH3

•  Attribution d’une aide aux travaux d’amélioration de la 
performance énergétique dans le cadre du PLH3

ENFANCE JEUNESSE

•  Fixation des tarifs 2024 des services du pôle enfance

•  Convention pour la mise en place d’animation avec 
l’association AS Soucieu Basket

SÉANCE DU 24 JANVIER 2024

ADMINISTRATION GÉNÉRALE

•  Acquisition et aménagement de la parcelle cadastrée AB247 – 
Lancement d’études

•  Convention de réservation de logement social avec les 
bailleurs sociaux

•  Convention de mise à disposition de la toiture de l’Espace 
Flora Tristan aux Centrales Villageoises du Pays Mornantais

•  Désignation d’un correspondant défense

INTERCOMMUNALITÉ

•  Fin de compétences, cessation d’activité et dissolution du 
Syndicat Rhodanien de Développement du Câble

URBANISME

•  Acquisition des parcelles cadastrées AB 570 et AB 573

•  Lancement de la procédure de cession partielle d’une portion 
du chemin de Chabran

SÉANCE DU 14 FÉVRIER 2024

FINANCES

•  Débat d’orientations budgétaires

•  Adhésion au groupement de commande pour la signalisation 
horizontale et verticale et prestations annexes

ADMINISTRATION GÉNÉRALE

•  Détermination des conditions d’élection d’un adjoint au Maire

•  Election d’un adjoint au Maire

•  Indemnités des élus – Modification de la répartition

•  Labellisation terre de Jeux 2024

INTERCOMMUNALITÉ

•  Modification de l’intérêt communautaire au titre de la 
compétence supplémentaire « Action sociale d’intérêt 
communautaire » au 1er janvier 2024

URBANISME

•  Protocole d’accord transactionnel et lancement de la 
procédure de déclassement de la parcelle AB 0260

•  Définition des zones d’accélération des énergies 
renouvelables

ENFANCE JEUNESSE

•  Modification du règlement intérieur du Pôle Enfance
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MAI

Jeudi 30
RENCONTRE  
CARNETS DE VOYAGE
Avec Aude Berlin
Bibliothèque Éclats de Lire
Bibliothèque, 19h

Vendredi 31 
BOÎTE À COUTURE
MAS Soleil
au centre-bourg, 13h30 

JUIN

Samedi 1er

SPECTACLE JEUNE PUBLIC
Marc-Étienne,
Cie Trouver les mots 
Espace Flora Tristan 

Samedi 8 juin
OUVERTURE DONNERIE
Donnerie l’Écolibri
Maison Petite Enfance,  
9h à 14h

ACCUEIL NOUVEAUX NÉS 
CCAS | Bibliothèque  
Éclats de Lire
Bibliothèque, 10h

SPECTACLE D’ÉTÉ
École de musique  
César Geoffray
Place Étienne Morillon, 
20h30

Dimanche 9
VENTE DE PAËLLA
Classes en 4
Devant l’église, 11h à 15h

Vendredi 14
DON DE SANG
Établissement français  
du sang
Espace Flora Tristan, 13h30

Samedi 15

FÊTE DE L’ÉCOLE

École Les Chadrillons

Vendredi 21 

BOÎTE À COUTURE

MAS Soleil

au centre-bourg, 13h30 

Samedi 22

FÊTE DE LA MUSIQUE

Mairie | MJC | École de 

musique César Geoffray

Dans le village, en soirée

OUVERTURE DONNERIE

Donnerie l’Écolibri

Maison Petite Enfance,  

9h à 14h

Vendredi 28

FÊTE DE LA MJC  

Spectacle et atelier - MJC 

Place Jean Condamin

SOIRÉE PÉTANQUE 

(parents-élèves)

Comité de Parents d’Élèves

Stade de Foot, 17h à 20h30

Samedi 29

FÊTE DE L’ÉCOLE

École privée Saint Julien

École

THÉÂTRE

MJC

Espace Flora Tristan

Dimanche 30

GALA DE DANSE

MJC

Espace Flora Tristan

ÉVÉNEMENT FOOT

Au stade, en journée

JUILLET

Lundi 1er

RAMI
Espace Flora Tristan, 9h à 11h

Mardi 2
OLYMPIADE
École privée Saint Julien

BAL
Collège La Perrière
Espace Flora Tristan

Samedi 13
FEU D’ARTIFICE  
& BAL DES POMPIERS
Mairie & Pompiers de 
Soucieu-en-Jarrest
Stade, en soirée

AOÛT

Du mardi 27 août  
au mardi 3 septembre
VOGUE
Place de la Flette

Jeudi 29
CHANSON
Léman, festival Nos lieux 
en’Chantés
Exposition, concert gratuit 
devant l’église, 19h30

SEPTEMBRE 

Dimanche 1er

FÊTE DE LA PÊCHE  
DE VIGNE
Association Pêche de Vigne
Village, en journée

Lundi 2
RENTRÉE DES CLASSES

Samedi 7
FORUM DES 
ASSOCIATIONS
Parking Espace Flora 
Tristan, 9h à 13h

Dimanche 15
DÉFILÉ & REPAS  
DES CLASSES
Classes en 4
Espace Flora Tristan

Samedi 21
ENSEMBLE  
POUR NANANÈRE
Association Nananère 
Village (si beau temps)

OCTOBRE 

Vendredi 4 
 « ÔRAGE DE VIVRE »
Scènes Jarréziennes
Espace Flora Tristan, 20h30 

Samedi 5
CONCOURS DE COINCHE
Association Soleil
Espace Flora Tristan, 16h 

Dimanche 6
MARCHE DE L’ESPOIR  
& REPAS 
Association Soleil
Espace Flora Tristan,  
7h à 16h 

RANDO JARRÉZIENNE VTT
Cyclo Club Jarrézien
École des Chadrillons,  
à partir de 7h 

Samedi 12 & dimanche 13
50 ANS DE LA MJC
MJC
Espace Flora Tristan

Dimanche 20
REPAS DES AÎNÉS
CCAS
Espace Flora Tristan

Jeudi 31
HALLOWEEN - CONCOURS  
DE DÉGUISEMENT
CMJ
Salle du conseil

AGENDA 2024
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